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O aumento na cobrança
extra da conta de luz a par-
tir de julho poderá impac-
tar os consumidores domés-
ticos e comerciantes dupla-
mente: no aumento direto
das despesas com energia
elétrica e no reflexo nos
preços em todos os setores
do varejo. O presidente da
CDL (Câmara de Dirigentes
Lojistas) de Barra Mansa,
Leonardo dos Santos, afir-
mou ontem que muitos co-
merciantes terão que repas-
sar o aumento para os pro-
dutos. “Muitas famílias já
estão com o orçamento
apertado. Teve também o

Novo aumento da conta de energia
impacta consumidores e comerciantes

CDL-BM diz setores mais atingidos pelo reajuste devem ser padarias, supermercados e açougues que usam maquinário pesado
aumento da cesta básica e
tudo isso terá um reflexo
enorme”, lamenta Leonar-
do. Na opinião dele, alguns
segmentos como padarias,
supermercados e açougues,
que utilizam maquinário
pesado, serão os mais afeta-
dos. “Esses setores vão sen-
tir mais o reajuste e o mes-
mo vai acontecer com a in-
dústria, que também conso-
me muita energia e, natu-
ralmente, vai refletir o au-
mento de preços dos produ-
tos, já que é um processo
de cadeia”, disse o presi-
dente da CDL.
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Divulgação

Policiais rodoviários fe-
derais apreenderam na ma-
nhã desta terça-feira, dia
06, quase meia tonelada de
maconha no km 227 da Du-
tra, no Posto PRF de Caiça-
ra, em Piraí, durante fisca-
lização de combate ao nar-
cotráfico. Os entorpecentes
estavam sendo transporta-
dos dentro de uma cami-

Uma parceria entre a
Prefeitura de Angra dos
Reis e o governo do Esta-
do do Rio permitirá a va-
cinação contra a Covid-19
em todos os moradores da
Ilha Grande, com 18 anos
de idade ou mais. A vaci-
nação ocorrerá no próxi-
mo sábado.  Haverá pon-
tos de vacinação fixos na
Casa da Cultura da Vila
do Abraão, ESF Provetá,
ESF Marítima, ESF Ara-
çatiba e ESF Enseada das
Estrelas. As praias que
não possuem unidades de
saúde serão contempladas
com vacinação volante. A
orientação da Secretaria
de Saúde é que os mora-
dores entrem em contato
com os seus agentes co-
munitários de saúde para
obter mais informações.
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Pão pode ter aumento no preço por causa do reajuste da energia elétrica

Angra dos Reis

Ilha Grande terá vacinação
em massa contra Covid-19

Toda a população da Ilha Grande será vacinada contra a Covid-19

Mais 70 cirurgias de
catarata foram realizadas
ontem em Volta Redonda.
A finalidade é zerar a
fila de espera de pacien-
tes que aguardam pela ci-
rurgia. Nesta primeira
fase do projeto, a meta é
realizar 600 cirurgias. Ao
todo, a previsão é que 4,5
mil procedimentos sejam
feitos. O diferencial da
iniciativa do governo mu-
nicipal é que, além da ci-
rurgia, os pacientes fa-
zem exames pré-operató-
rios e são acompanhados
após a intervenção cirúrgi-
ca.
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VOLTA REDONDA

Mais 70 cirurgias de catarata são realizadas
Geraldo Gonçalves – PMVR

Meta é fazer 600 cirurgias
na primeira fase do projeto

em Volta Redonda

PIRAÍ

PRF apreende quase meia
tonelada de maconha

nhonete Chevrolet/Monta-
na, cor vermelha, com pla-
ca de Vila Velha (ES), por
um homem de 32 anos, pre-
so por suspeita de tráfico
interestadual de drogas. A
ocorrência foi encaminha-
da para Delegacia de Polí-
cia Federal de Volta Redon-
da.
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O Tribunal Regional
Eleitoral do Rio de Janeiro
(TRE-RJ) aprovou o
calendário das eleições su-
plementares para prefeito e
vice no municípios de Itati-
aia, com votação marcada
para 12 de setembro. A pro-
paganda eleitoral será per-

ITATIAIA

TRE define calendário
para eleição suplementar

mitida a partir de 7 de
agosto.   As convenções se-
rão realizadas no período
de 28 de julho a 1º de
agosto. Os candidatos de-
vem então apresentar o re-
gistro de candidatura até 6
de agosto.
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A Secretaria de Estado
de Saúde identificou dois
casos da variante Delta
(B.1.617) em moradores da
Região Metropolitana do
Rio (Seropédica e São João
de Meriti). Os sequencia-
mentos foram confirmados
nessa segunda-feira (05) a
partir de amostras de casos
registrados nos dias 16 e 17

RIO

Nova variante da Covid-19
é detectada no Estado

de junho, em um homem
de 30 anos e uma mulher
de 22 anos. Os municípios
já foram comunicados e es-
tão realizando a investiga-
ção epidemiológica para
identificar se são casos im-
portados ou autóctones, ou
seja, adquiridos dentro do
estado.

� CIDADES | Página 6



2 � DIÁRIO DO VALE QUARTA-FEIRA, 07 DE JULHO DE 2021

MOSAICO

Parcela antecipada

Redação: redacao@diariodovale.com.br

Comercial: anuncio@diariodovale.com.br

Assinatura: assinatura@diariodovale.com.br

Diagramação: composicao@diariodovale.com.br

Esporte: esporte@diariodovale.com.br

Caderno Lazer & Cia: lazer@diariodovale.com.br

© Copyright 2019 Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda. Todos os direitos reservados. É proibida a reprodução total ou parcial do conteúdo do Diário do Vale em quaisquer meios de comunicação, eletrônicos ou impressos, assim como em sites comerciais, sem
a autorização por escrito do detentor dos direitos autorais. A proibição se aplica tanto ao conteúdo da edição impressa, quanto da edição online do Diário do Vale. É permitido, porém, o uso de links direcionados ao site do Diário do Vale ou a páginas do seu conteúdo.

Sede: Av. Nossa Senhora do Amparo, nº 160
Loja 1 - Niterói - Volta Redonda - RJ - Cep 27283-370
Telefone geral (24) 3212-1812

Whatsapp do jornalismo (24) 99818-3199

Gráfica: Rua Geraldo Di Biase, 485 - Aterrado
Volta Redonda - Cep 27.213-080 - Telefone 3346-2275

DIÁRIO DO VALE
Fundado em 5 de outubro de 1992

� O noticiário nacional é fornecido pela Agência Brasil e Folha Press

3347-4477 | 99234-8846

Segunda a sexta-feira das 9:00 às 17:30h

Atendimento ao cliente

classificados.diariodovale.com.br

Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda.
CNPJ: 39.555.503/0001-69

Diretor-Presidente: Aurélio José F. de Paiva
Editora - Responsável: Sônia Paes

www.diariodovale.com.br
Site ativo desde 1996

Filiado
Auditado

POLÍTICA

A Prefeitura de Angra vai antecipar a primeira
parcela do 13º salário dos servidores públicos ativos,
aposentados e pensionistas. O pagamento estará na
conta do funcionalismo no dia 21 de julho.

� � �

Segundo a Secretaria de Finanças, o pagamento
totaliza cerca de R$ 18 milhões.

� � �

A primeira parcela do 13º salário não tem des-
contos e isso representa, além de compromisso com
o funcionalismo, mais verba circulando na econo-
mia do município.

� � �

- O servidor público e a população conhecem as
dificuldades que todos os municípios estão enfren-
tando, principalmente com os investimentos neces-
sários em função da Covid-19. Mas, a Prefeitura de
Angra está fazendo uma gestão financeira muito
equilibrada. Por isso, vamos conseguir pagar, no
dia 21 de julho, a primeira parcela do 13º aos servi-
dores públicos que têm suas vidas dedicadas ao mu-
nicípio, ao atendimento dos nossos moradores – fri-
sou o prefeito.

Aliás

Angra dos Reis atrai
milhões de visitantes por
ano devido às suas bele-
zas naturais. Porém,
quem visitar a cidade, fu-
turamente, terá um atra-
tivo a mais: um aquário
de visitação pública. Com
mais atrações disponí-
veis, os turistas permane-
cerão por mais tempo na
cidade, fomentando a eco-
nomia.

O primeiro passo para
colocar em prática o pro-
jeto do Aquário de Angra
dos Reis aconteceu nesta
terça-feira, dia 06,  quan-
do o prefeito Fernando
Jordão e o secretário de
Governo e Relações Insti-
tucionais, Cláudio de
Lima Sírio, receberam o
diretor-executivo do Aqu-
ário de Ubatuba, Hugo
Gallo Neto, cuja empresa
tem know-how em vários
outros projetos do setor.

Local

Hugo Gallo Neto foi
até o bairro do Retiro,
onde a Prefeitura de An-
gra pretende ceder, atra-
vés de lei, um terreno de
frente para o mar para
que a iniciativa privada
construa e explore o Aqu-
ário.

O próximo passo para
o desenvolvimento do
projeto será a criação de
um estudo de viabilidade
técnica e econômica,
onde estão inseridos al-
guns fatores, entre eles a
avaliação da área disponí-
vel e sua infraestrutura.

Chamada escolar

O Governo do Estado
será obrigado a fazer cha-
mada pública para matrí-
culas de crianças, jovens
e adultos em todos os ní-
veis de educação.

É o que define o proje-
to de lei 1.537/19, dos de-
putados Flávio Serafini
(PSol) e André Ceciliano
(PT), que foi aprovado em
segunda discussão, pela
Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj), nesta quin-
ta-feira (01).

A medida segue para
sanção ou veto do gover-
nador Cláudio Castro.

Prazo

A chamada deverá
ocorrer 30 dias antes do
período de matrícula nos
meios de comunicação
oficial, nas páginas da in-
ternet e nas redes sociais
do Governo, da Secreta-
ria de Estado de Educa-
ção (Seeduc), da Secreta-
ria de Estado de Ciência,
Tecnologia e Inovação
(SECTI) e de cada unida-
de educacional da rede

estadual de ensino.
O objetivo é divulgar

para a população as in-
formações necessárias
para matrícula de crian-
ças, jovens e adultos na
rede de ensino.

Campanha

O Instituto CCR – ges-
tor social do Grupo CCR,
do qual a CCR NovaDu-
tra faz parte – organiza a
versão 2021 de sua cam-
panha do agasalho, exata-
mente no momento em
que o país entrou no in-
verno, ou seja, no mo-
mento mais propício para
promover doações, solida-
riedade e outras formas
de empatia. No trecho da
Via Dutra, a ação é apoia-
da pela CCR NovaDutra.

Ampliada

Neste ano, a campa-
nha é aberta para os pú-
blicos interno e externo -
colaboradores CCR e de-
mais interessados no
tema de forma voluntá-
ria.

A iniciativa faz parte
do “Nosso Mundo Me-
lhor”, programa que en-
volve todas as ações soli-
dárias promovidas pelo
Instituto CCR.

Durante o mês de ju-
lho, a campanha irá esti-
mular as doações de pe-
ças em bom estado e in-
dicar as doações para os
fundos sociais ao longo
da Via Dutra.

Projeto

A jornada de relacio-
namento “Rio de Mãos
Dadas pelo Interior”, pro-
movida pelo Sicomércio
Valença, Senac RJ e Se-
brae Rio, realiza nova
edição na próxima segun-
da, dia 12 de julho, às
19h, desta vez com o obje-
tivo de incentivar a reto-
mada do turismo na re-
gião do Médio Paraíba.

Tema

Com o tema Hotelaria
e Gastronomia em tempos
de pandemia: como se re-
posicionar no cenário atu-
al, o evento gratuito é vol-
tado para pequenos e mé-
dios empresários de Va-
lença, Vassouras e Rio
das Flores e terá palestras
com a Chef Embaixadora
do Senac RJ, Teresa Cor-
ção, e do coordenador da
graduação em Hotelaria
do Senac RJ, Gustavo
Araújo. Ambos também
irão oferecer mentorias
individualizadas para os
participantes.

Para participar, as ins-
crições podem ser feitas
no link https://www.rdm
dpelointerior.com.br/tu-
rismo-valenca

Barra Mansa

O município ultrapas-
sou a marca de 100 mil do-
ses aplicadas de vacina
contra a Covid-19 na noite
desta segunda-feira, 05,
quando vacinou em ape-
nas um dia 3.825 pessoas
no Parque da Cidade, no
Centro. Devido ao grande
número de contemplados e
o horário estendido até a
noite, a contagem só foi
divulgada pela Secretaria
de Saúde na tarde desta
terça-feira, 06.

De acordo com o últi-
mo vacinômetro, o municí-
pio já vacinou 101.740 pes-
soas, sendo 72.252 com a
primeira dose, 28.063 com
a segunda, e 1.425 com a
dose única da Janssen, que
não necessita de aplicação
complementar. A vacina
mais aplicada na primeira
dose em Barra Mansa foi a
AstraZeneca, com 37.416
doses. Em seguida vem a
Coronavac, com 25.820 e a
Pfizer com 9.016. Já com a
dose dois, quem lidera é a
Coronavac, com 22.491, se-
guida da AstraZeneca, com
5.571 e a Pfizier, com ape-
nas uma dose aplicada.

Os números de ocupa-
ções dos leitos clínicos e
de UTI também estão con-
trolados. Segundo os dados
divulgados nesta terça-fei-
ra pela Gerência de Vigi-
lância em Saúde, 23% dos
leitos clínicos estão ocupa-
dos e 77% disponíveis. Já
os leitos de UTI têm 47%
disponíveis e 53% ocupa-

COVID-19

BM ultrapassa a marca
de 100 mil doses aplicadas

Números de ocupações dos leitos clínicos e de
 UT estão controlados, segundo Secretaria de Saúde

dos. Em relação aos respi-
radores, 69% estão disponí-
veis e 31% ocupados. Já o
boletim epidemiológico to-
talizou 15.667 casos positi-
vos, 584 óbitos e 14.698 pes-
soas curadas.

Apesar da marca ex-
pressiva de mais de 100
mil doses aplicadas, o pre-
feito Rodrigo Drable optou
em se solidarizar com
aqueles que ainda não fo-
ram imunizados. “Eu só
me importo com os que
ainda estão a ser vacina-
dos”, enfatizou o chefe do
Executivo.

Segundo o secretário de
Saúde, Sergio Gomes, os
números de casos de Co-
vid-19 em Barra Mansa es-
tão estáveis. “Estamos res-
peitando todos os protoco-
los e trabalhando com
muita responsabilidade
para salvar vidas, tanto
nos atendimentos no setor
público, como no processo
de vacinação. Prova disso
é que as taxas de ocupação
são menores do que em ou-
tras épocas”.

Triagem

Os moradores que pre-
cisam de atendimento pú-
blico em relação ao coro-
navírus podem procurar a
Santa Casa de Misericór-
dia, o Centro de Triagem e
Tratamento da Covid-19,
na Região Leste, a UPA
Centro e, em casos especí-
ficos de gestantes, puérpe-
ras e lactantes, o Hospital
da Mulher. Os postos de

saúde dos bairros também
realizam o primeiro aten-
dimento, encaminhando
para os hospitais os casos
mais graves.

O coordenador adminis-
trativo da UPA Centro, Osi-
as Alves Penha, falou da
diminuição dos casos na
unidade. “Com o aumento
do quantitativo de vacina-
dos, o número de pessoas
com síndrome gripal tem
caído consideravelmente.
Porém, temos que ficar
bem atentos com a pro-
gressão em relação a esses
números, devido ao início
do inverno”, revelou,
acrescentando que no dia
20 de julho encerrará a
tenda da Covid-19 na uni-
dade.

Sistema de vacinação

Já sobre a vacinação, o
município adotou o forma-
to drive-thru, a Tenda da
Vacina e o Teatro, todos lo-
calizados no Parque da Ci-
dade. Segundo a coordena-
dora de Imunização, Marle-
ne Fialho, a centralização
foi necessária para manter
a organização e evitar des-
perdícios de vacinas. “Bar-
ra Mansa não está ofere-
cendo xepa porque esta-
mos trabalhando de forma
organizada e coesa, a fim
de evitar desperdício. Res-
peitar os protocolos é res-
peitar o cidadão, e com a
chegada de novas vacinas,
conseguiremos contemplar
a maioria das pessoas num
menor espaço de tempo”,

Paulo Dimas

Barra Mansa  adotou o formato de vacinação drive-thru, a Tenda da Vacina e o Teatro, todos  no Parque da Cidade

revelou.
No final da manhã des-

ta terça-feira, 06, chegou
por via terrestre mais 8.006
doses, sendo 3.440 da As-
traZeneca, 2.520 da Jan-
senn e 2.046 da Pfizer. A
gerente de Vigilância em
Saúde, Juliana Machado,
comemorou a chegada dos
novos imunizantes. “Hoje
estamos vacinando pessoas
de 45 anos e a expectativa
é dar sequência nas idades
no decorrer da semana.
Com a chegada de novas
doses, podemos acelerar o
plano municipal de imuni-
zação com a garantia da
segunda dose para todos”.

O comerciante Cremilson
Pompeu, 45 anos, recebeu a
primeira dose e elogiou a es-
trutura e a organização. “Va-
cinei hoje sem enfrentar fi-
las e fui muito bem tratado
pela equipe, que foi muito
transparente ao mostrar
todo o processo de vacinação
para não haver dúvidas ou
desconfianças. Estão todos
de parabéns”.

Nesta quarta-feira, 07,
homens e mulheres de 44
anos, gestantes, puérperas
e lactantes de até 12 meses
serão vacinados no Parque
da Cidade. O horário será
divido em dois, sendo de
8h às 12h para os nascidos
de janeiro a de junho, e de
12h às 16h para os nasci-
dos de julho a dezembro.
Para ser vacinado, é neces-
sária a apresentação de
RG, CPF e comprovante de
residência nominal atuali-
zado.
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Rio e Itatiaia

O TRE (Tribunal Regio-
nal Eleitoral) publicou Re-
solução 1178/2021 com da-
tas regulamentando o pro-
cesso eleitoral para escolha
de prefeito e vice-prefeito
em Itatiaia, no próximo dia
12 de setembro. Pelas re-
gras, os candidatos eleitos
deverão ser diplomados até
04 de outubro, cujo ato será
fixado em ato próprio dos
juízes das comarcas das ci-
dades onde ocorrerão os
pleitos eleitorais.

Os candidatos eleitos
complementarão os manda-

TRE define regras para eleições em Itatiaia
Pleito será realizado no próximo dia 12 de setembro e convenções acontecem entre 28 de julho a 1º de agosto

tos, hoje exercidos interina-
mente pelos presidentes
das Casas Legislativas, com
término do exercício em 31
de dezembro de 2024.  As
eleições suplementares se-
rão realizadas por meio de
sistema eletrônico de vota-
ção e totalização de votos.
Estarão aptos a votar elei-
tores constantes do cadas-
tro em situação regular e
com domicílio eleitoral.

Partidos

Poderão participar das
eleições suplementares os
partidos políticos que, até o

dia 16 de março, deste ano
tenham o seu estatuto re-
gistrado no Tribunal Supe-
rior Eleitoral e que, até a
data das convenções, te-
nham constituído órgão de
direção no município de
Itatiaia.

Já as convenções, desti-
nadas a deliberar sobre a
escolha dos candidatos a
prefeito e a vice-prefeito e a
formação de coligações se-
rão realizadas, entre 28 de
julho a 1º de agosto. Nos
casos de desincompatibili-
zação, o candidato deverá
se afastar do cargo gerador
de inelegibilidade nas 24

(vinte e quatro) horas se-
guintes à sua escolha em
convenção partidária.

Impedidos

Não poderão participar
da nova eleição os candida-
tos que deram causa à nuli-
dade da eleição majoritária
realizada no dia 15 de no-
vembro de 2020.

Propaganda

A propaganda eleitoral so-
mente será permitida a par-
tir de 07 de agosto de 2021.
As propagandas que evolvam

contato presencial e aglome-
ração de pessoas, mesmo
quando ordinariamente ad-
mitidas pela legislação eleito-
ral, deverão conformar-se às
restrições eventualmente im-
postas pelas autoridades pú-
blicas em decorrência da
pandemia de Covid-19. Não
haverá propaganda eleitoral
gratuita em rádio e televisão.

Votação

Em razão da excepcionali-
dade decorrente da pandemia
da Covid-19, os procedimen-
tos relacionados à biometria
do eleitor, assim como im-

pressões digitais, não serão
aplicados.

Campanha

A campanha eleitoral se-
guirá até 11 de setembro,
um dia antes do pleito. Essa
data também marca o últi-
mo dia para a propaganda
eleitoral mediante alto-falan-
tes ou amplificadores de
som, entre 8 (oito) horas e 22
(vinte e duas) horas, bem
como distribuição de materi-
al gráfico e a promoção de
caminhada, carreata e passe-
ata ou o uso de carro de som
ou minitrio.

Volta Redonda

O vereador Rodrigo Fur-
tado, autor do requerimen-
to que pedia medidas da
prefeitura para dar conti-
nuidade às cirurgias de ca-
taratas (paradas desde an-
tes da pandemia, há dois
anos), foi um dos convida-
dos pelo prefeito Antônio
Francisco Neto para visitar,
na segunda-feira (5), o novo
Centro Cirúrgico Oftalmo-
lógico Móvel da cidade.
Através de um veículo
adaptado, a nova unidade
está estacionada na Ilha
São João.

Durante a visita, Rodri-
go Furtado comentou sobre
o pedido. “Desde o início
deste ano, nosso mandato
cobrou a prefeitura provi-
dências para dar andamen-
to às cirurgias de catarata,
a fila de espera estava gi-
gantesca e muitos pacientes
corriam risco de perder a
visão. A partir de um pedi-
do nosso, finalmente o pro-
cesso para zerar a fila co-
meçou. Hoje, inclusive, fui
visitar, a convite do próprio
prefeito Neto, as novas ins-
talações para procedimento
da cirurgia. Tudo impecá-
vel. A prefeitura está de pa-
rabéns pelo empenho”, elo-
giou o vereador, orgulhoso.

Atendimento

Conforme explicou a
prefeitura, inicialmente,
nessa segunda-feira, foram
realizadas 15 cirurgias,
onde acontecem os atendi-
mentos, incluindo os exa-
mes pré-operatórios. Um
dos primeiros pacientes
prestes a realizar a cirurgia
foi Raimundo Ferreira da
Silva, de 72 anos, que
aguardava pelo procedi-
mento há três anos.

-Há três anos que espe-
rava por essa cirurgia, e
hoje graças à retomada do
atendimento que vou conse-
guir finalmente operar o
meu olho esquerdo. Estou
sendo muito bem atendido
só tenho que agradecer ao
prefeito Neto pela iniciativa
- disse Raimundo.

Prefeito

O prefeito destacou o re-
torno das cirurgias de cata-
rata no município e citou
que nesta primeira fase a

Rio Claro

O juiz eleitoral Thiago

Gondim cassou o diploma

do  vereador do municí-

pio de Rio Claro, Jorge

Antônio Abreu (Republi-

canos), por captação e

gastos ilícitos de recursos

na campanha das Elei-

ções 2020. Em especial,

houve a doação de recur-

sos próprios do candida-

to, extrapolando o limite

legal. O vereador também

ficou inelegível pelo pra-

zo de oito anos a contar

Vereador Furtado visita novo
centro cirúrgico oftalmológico

meta é realizar 600 cirurgi-
as, no entanto, o projeto
prevê a realização de 4,5
mil cirurgias.

-Iniciamos hoje o projeto
Revi-VER para zerar a fila
de catarata existe no muni-
cípio. Vamos beneficiar
quatro mil moradores, que
vão voltar a enxergar com
esse projeto, dando dignida-
de e melhorando a qualida-
de de vida da nossa popula-
ção. Há mais de dois anos
que não acontecia esse tipo
de cirurgia na rede munici-
pal, muitos pacientes recor-
riam ao Poder Legislativo
para solicitar ajuda para
operar em outra cidade,
essa falta de respeito ao
nosso povo não vai aconte-
cer mais. Agradeço a em-
presa contratada e a toda a
equipe da Secretaria Muni-
cipal de Saúde e aos nossos
vereadores pelo apoio - co-
mentou.

Secretária  SMS

A secretária municipal
de Saúde, Maria da Concei-

ção de Souza Rocha, co-
mentou que está sendo pos-
sível reorganizar a saúde e
beneficiar a população.

“Hoje é um dia feliz.
Mesmo diante das dificul-
dades que encontramos es-
tamos trabalhando e conse-
guindo transformar a saú-
de. O projeto Revi-VER,
além de promover as cirur-
gias de catarata, vai acom-
panhar todos os pacientes
na recuperação da visão.
Esse programa também
contribuirá para reorgani-
zar a rede municipal, esse
é um passo para conse-
guir atender a outras de-
mandas cirúrgicas que es-
tão com fila. E iniciamos
com as cirurgias de cata-
rata porque é a nossa mai-
or emergência, as pessoas
que estavam na fila de es-
pera corriam risco de per-
der completamente a visão.
Quero agradecer o apoio do
vice-prefeito Sebastião Fa-
ria que com sua experiên-
cia ajudou na realização
dessa iniciativa”, comentou
a secretária.

Arquivo

Furtado destaca cirurgias de cataratas feitas pelo município

Ministro da Educação se reúne
com secretárias da região

Miguel Pereira

Sessenta e três cidades do
estado participaram nesta
segunda-feira, dia 05, do Fó-
rum de Educação e Atendi-
mento Técnico do FNDE
(Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação),
em Miguel Pereira. O encon-
tro contou com a presença
do Ministro da Educação,
Milton Ribeiro, e do Secretá-
rio de Educação do Estado
do Rio de Janeiro, Alexan-
dre Valle, entre secretários e
lideranças polícias de toda a
região.

A Secretária de Educação
de Itatiaia, Diene Christina
Motta Maretti e o diretor do
Departamento de Educação
Básica do município, Ander-
son Antônio Rocha da Silva
participaram do fórum.

De acordo com ela, o ob-
jetivo foi estreitar laços en-
tre Governo Federal, estados
e municípios e receber su-
porte e esclarecimentos so-
bre os programas do FNDE
em especial o PAR (Plano de
Ação Articulada). Todos os
estados e municípios brasi-
leiros devem elaborar os
seus planos para que pos-
sam receber apoio técnico
da União para melhorias na
educação básica pública.

- O encontro foi muito
produtivo e esclarecedor. A
equipe se mostrou disponí-

vel para agendamentos e
planejamento conjunto para
auxiliar nas necessidades es-
pecíficas de cada região. O
Plano de Ação Articulada é
a principal ferramenta de
planejamento e gestão na
área da educação. É a base
de todo o apoio financeiro e
técnico que o FNDE e o
MEC disponibilizam – expli-
cou Diene.

O PAR é uma importante
ferramenta de gestão que
possibilita o desenvolvimen-
to de ações que contribuam
para a ampliação da oferta,
permanência e melhoria das
condições escolares e, conse-
quentemente, para o aprimo-
ramento do Índice de Desen-
volvimento da Educação Bá-
sica (Ideb) nas redes públi-
cas de ensino. O planejamen-
to é executado em períodos
de quatro anos. Lançado no
início deste ano, o quarto ci-
clo segue até 2024.

Mais presenças

A vice-prefeita de Vas-
souras, Rosi, acompanhada
pela secretária municipal de
Educação, Magda Sayão, re-
presentou o município no
fórum. Rosi comentou que
essa é uma boa oportunida-
de para acelerar o anda-
mento dos projetos solicita-
dos pelo município.

-A equipe do Ministério

e do FNDE, veio para aten-
der as demandas dos muni-
cípios. Então, ao invés de a
gente ter que ir até Brasília
e passar por toda a parte
burocrática, o Ministério
trouxe os serviços para
mais perto. É preciso apro-
veitar cada oportunidade
para ampliar os serviços e
melhorar o que já temos em
funcionamento - comentou.

Para a secretária munici-
pal de educação, o encontro
foi muito promissor e possi-
bilitou uma maior integra-
ção entre o governo federal
e o município.

“Estiveram representa-
dos 62 municípios, onde ti-
vemos a oportunidade de
nos inteirar sobre os proje-
tos, e sobre como desenvol-
ver esses projetos através
dos recursos disponíveis. E
tudo isso em um ambiente
de integração e acolhedor”,
disse Magda.

De acordo com o Minis-
tro da Educação, é impor-
tante voltar os olhares para
educação básica e assim
construir uma base forte.

“A educação não se
transforma de forma instan-
tânea, é preciso trabalhar a
médio e longo prazo para
ter uma educação de quali-
dade, investindo por exem-
plo, em educação básica e
alfabetização”, frisou Milton
Ribeiro.

Divulgação

Ministro da Educação se reúne em Miguel Pereira com secretários de diversas cidades da região

Vereador de Rio Claro tem diploma cassado; cabe recurso
do último pleito munici-

pal. Ele pode recorrer da

sentença ao Colegiado do

TRE-RJ.

De acordo com a deci-

são, os candidatos ao car-

go de vereador do muni-

cípio poderiam doar às

campanhas o valor máxi-

mo de R$ 1.230,78. No en-

tanto, Jorge Antônio

Abreu “reverteu em seu

favor recursos financeiros

que perfazem o montante

de R$ 3.610,00, os quais

ultrapassam o limite le-

gal em, aproximadamen-

te, 193%, bem como re-

presentam cerca de 36%

da arrecadação total de

recursos desta espécie na

sua campanha”, redigiu o

juiz eleitoral Thiago Gon-

dim.

Para o magistrado, a

conduta ilícita ficou com-

provada. “Não há como

negar que o representado,

ao utilizar das suas dispo-

nibilidades financeiras

em valor superior ao es-

tabelecido pela legislação,

maculou a isonomia do

pleito, tendo concorrido

de forma desigual para

lograr êxito no seu desi-

derato. Tal conduta deve

ser repudiada na medida

em que a normalidade da

disputa restou comprome-

tida”, complementou o

magistrado.

Divulgação

Jorge Antônio Abreu
também ficou inelegível

pelo prazo de oito anos a
contar do último pleito

municipal
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SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
UNIDADE B Nº 53

ATO AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
ATO CONCORRÊNCIA Nº 0011/2021

O Serviço Social do Transporte – SEST tornam público a homologação e
adjudicação da concorrência nº 0011/2021, cujo objeto é a aquisição de
materiais de fisioterapia e nutrição, conforme Edital e seus Anexos, em
favor da AAZ Saúde Comércio de Produtos Médicos e Hospitalares Eireli -
EPP (CNPJ: 17.238.455/0001-42) no valor de R$ 3.775,80 (Três Mil
Setecentos e Setenta e Cinco reais e Oitenta centavos).

Matheus de Freitas Ferreira
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

ERRATA DE EXTRATO DE CONTRATO Nº 067/2020
Publicada em 30 de Dezembro de 2020 – DOM Ed. 0751 e no  Jornal Diário do Vale Ed. 9539.
Onde lê-se: PARATY, 29 DE DEZEMBRO DE 2020.
Leia-se: PARATY, 30 DE DEZEMBRO DE 2020.

PARATY, 06 DE JULHO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL Nº 017/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o Pregão Presencial nº 17/2021, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, que
tem por objeto: REGISTRO DE PREÇOS – AQUISIÇÃO DE PÃO FRANCÊS, para atender ao
CAPS - Centro de Atenção Psicossocial, SAMU - Serviço de Atendimento Móvel de Urgência,
CEO - Centro de Especialidade Odontológica, CIS - Centro Integrado e Saúde e Saúde da
Mulher pelo período de 12 (doze) meses, de acordo com o Relatório apresentado pela Pregoeira
que adjudicou o item 01 para a empresa MERCADO BEIRA MAR DO JABAQUARA EIRELI ME,
cujo valor unitário foi finalizado em R$15,45 (quinze reais e quarenta e cinco centavos).
O valor global da presente licitação poderá ser de até R$ 29.030,55 (vinte e nove mil e trinta reais
e cinqüenta e cinco centavos).

Paraty, 02 de julho de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL – PREGÃO PRESENCIAL N  018/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 20 de Julho de 2021
às 10h00min na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, Pregão Presencial que tem como objeto:
REGISTRO DE PREÇOS – Contratação de empresa especializada em prestação de serviços
de acolhimento de idosos de ambos os sexos em situação de maus tratos (comprovada
através de denúncia, registro de ocorrência e laudo social), com vivência de situação de
negligência, em situação de rua ou abandono, e ordens judiciais”. A republicação do edital dá-
se em virtude da sessão anterior ter sido DESERTA. O edital está à disposição no site da Prefeitura
Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

Paraty, 06 de Julho de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0046/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
FORNECIMENTO DE RATICIDA E MOLUSCIDA
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 21 de julho de
2021, às 09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou
obtido presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis,
mediante a apresentação de um toner compatível com impressora Brother
DCP-8152DN

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0047/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS DE USO CONTÍNUO POR
DETERMINAÇÕES JUDICIAIS
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 22 de julho de
2021, às 09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou
obtido presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis,
mediante a apresentação de um toner compatível com impressora Brother
DCP-8152DN

Quatis, 06 de julho de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

Piraí

Policiais rodoviários fe-
derais apreenderam na
manhã desta terça-feira,
dia 06, quase meia tonela-
da de maconha no km 227
da Dutra, no Posto PRF de
Caiçara, em Piraí, durante
fiscalização de combate ao
narcotráfico. Os entorpe-
centes estavam sendo
transportados dentro de
uma caminhonete Chevro-
let/Montana, cor verme-
lha, com placa de Vila Ve-
lha (ES), por um homem
de 32 anos, preso por sus-
peita de tráfico interesta-

PRF apreende quase meia tonelada
de maconha na Dutra em Piraí

Suspeito declarou que carregou o veículo em SP e estaria levando a droga para Campos dos Goytacazes (RJ)
dual de drogas. A ocorrên-
cia foi encaminhada para
Delegacia de Polícia Fede-
ral de Volta Redonda.

O flagrante aconteceu
às 7h40, após o motorista
do veículo apresentar ner-
vosismo ao ser abordado
por agentes da 7ª DEL
PRF. Desconfiados, os poli-
ciais revistaram a carroce-
ria do veículo e encontra-
ram 18 fardos com vários
tabletes de maconha. O
peso estimado de cada far-
do, segundo a PRF, estava
em torno de 30 a 35 kg.
Após pesagem preliminar
(balança não aferida pelo

PRF

Inmetro), o peso total
aproximado da droga se-
ria de 400,4 kg de maco-
nha.

Foi dada voz de prisão
em flagrante ao homem,
que, segundo a PRF, decla-
rou que carregou o veículo
em São Paulo (SP) e esta-
ria levando a droga para
Campos dos Goytacazes
(RJ), no Norte Fluminense.

Material apreendido foi
encaminhado para

delegacia da Polícia
Federal de Volta Redonda

Resende

Policiais militares do

37º Batalhão apreenderam

23 pinos de cocaína e um

conjunto camuflado na

noite de segunda-feira, dia

5, em Resende, após troca

de tiros com suspeitos de

tráfico, não identificados.

O confronto foi registrado

na Rua Ouro Preto, locali-

zada no bairro Fazenda

da Barra III. Todo materi-

al foi entregue na 89ª DP,

local onde a ocorrência foi

registrada.

Segundo a PM, uma

denúncia dava conta so-

bre a presença de suspei-

tos ligados à uma facção

criminosa no local. Cien-

tes, os agentes fizeram pa-

trulhamento no endereço,

próximo a um condomí-

nio e, em dado momento,

foram recebidos a tiros e

houve confronto armado.

Após cessar fogo, diversas

cápsulas – a quantidade

não foi informada – cali-

bre 9mm foram encontra-

das no local; além de en-

torpecentes e um conjunto

camuflado, dentro de uma

mochila. A PM afirma

que ao menos, três suspei-

tos foram vistos fugindo

por uma área de mata

após a troca de tiros.

Após perícia, todo ma-

terial foi encaminhado

para delegacia da cidade.

Ninguém foi preso.

Outro caso

Ainda em Resende,

dois jovens de 18 anos, ou-

tro de 24, foram detidos

pela Polícia Militar na

Itatiaia

Policiais rodoviários fe-
derais flagraram, na noite
de segunda-feira (05), um
veículo com mercadorias
sem nota fiscal, no km 318
da Dutra, no pedágio de Ita-
tiaia. O veículo, modelo
Kia/Cerato com placas do
Rio de Janeiro, ocupado
por dois homens, de 24 e 32
anos, transportava 125 apa-
relhos celulares iPhone 7
Plus de 128 gb, novos, com
preço médio de venda de
R$2.400,00. O flagrante
aconteceu às 22h, pela equi-
pe de reforço da 7ª DEL
PRF, durante fiscalização
de combate ao crime.

De acordo com a PRF, du-
rante abordagem, os ocu-
pantes apresentaram nervo-
sismo, alegaram que traba-
lhavam com telefonia e, ao
ser realizada revista no por-
ta-malas do veículo, havia

Paraty

Em cumprimento a or-
dem de policiamento com
objetivo de averiguar de-
núncia sobre crime ambi-
ental em Paraty, feita ao
Linha Verde (0300 253
1177) – programa do Dis-
que Denúncia voltado
para meio ambiente – poli-
ciais ambientais estiveram
nesta terça-feira (06) na lo-
calidade conhecida como
Morro do Gilmar, no Co-
rumbê, onde encontraram
a extração de pelo menos
50 metros cúbicos de subs-
tâncias minerais.

De acordo com os agen-
tes, a denúncia citava que,
naquela localidade, vinha
ocorrendo quebra de pe-
dras dentro de uma área
de preservação, para que o
terreno fosse dividido em
lotes e comercializado. A

PM apreende drogas em
Resende após troca de tiros
com suspeitos de tráfico

noite de segunda-feira. A

ação aconteceu na Rua

Domingos Storino, no

bairro Cabral, e também

resultou na apreensão de

um revólver calibre 38, 12

munições intactas e um

coldre. A ocorrência foi

registrada na 89ª DP.

PMs do 37º Batalhão

faziam patrulhamento no

endereço quando avista-

ram o trio em atitude

suspeita. A PM afirma

que os jovens tentaram

fugir da abordagem, fo-

ram alcançados e durante

revista pessoal, com um

dos suspeitos, todo mate-

rial foi encontrado. Du-

rante a tentativa de fuga,

o trio se machucou ao

cair do telhado de uma

quitinete vazia e, após re-

ceberem atendimento mé-

dico no Hospital de Emer-

gência de Resende, foi en-

caminhado para delega-

cia para medidas cabí-

veis.

De acordo com a PM,

um dos suspeitos, de 18

anos, encontrado com

todo material, foi preso

em flagrante por porte

ilegal de arma de fogo.

Os outros jovens foram

ouvidos e liberados.

 PM

Foram apreendidos pinos de cocaína e um conjunto camuflado

Celulares sem nota fiscal
são apreendidos em Itatiaia

uma caixa de papelão fecha-
da com fita adesiva. A PRF
afirma que o condutor ale-
gou conter peças para con-
serto de celulares e acessó-
rios, mas, quando a caixa
foi aberta, foram encontra-
dos 125 aparelhos celulares.

Ainda de acordo com
os agentes, quando per-
guntado, o condutor ale-
gou ter comprado os celu-
lares em São Paulo, e esta-

PRF

Mercadorias foram avaliadas em R$300.000,00

ria levando toda mercado-
ria para São João de Meri-
ti (RJ), onde revenderia os
aparelhos, sem nota fiscal.
Após a constatação, a
ocorrência foi apresentada
a um Auditor Fiscal da
Receita Estadual para os
procedimentos de ordem
tributária cabíveis. As
mercadorias foram avalia-
das em R$300.000,00 (tre-
zentos mil reais).

PM registra crime ambiental em Paraty
equipe da UPAm precisou
percorrer uma trilha que
dá acesso à captação de
água do local e observou a
existência de diversas pe-
dras já cortadas e benefi-
ciadas, porém, nenhum
suspeito foi encontrado
durante a fiscalização. A
ocorrência foi registrada
na 167ª DP de acordo com
o artigo 55 da lei de cri-
mes ambientais.

O Linha Verde reforça
a solicitação para que a
população continue denun-
ciando crimes ambientais
em todo o Estado do Rio
através dos telefones 0300
253 1177 (interior, custo de
ligação local) ou 2253 1177
(capital), além do APP
“Disque Denúncia RJ” dis-
ponível para celulares.
*Com informações do Disque

Denúncia

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 129/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
RECARGA DE CILINDRO DE GAZES MEDICINAIS E OXIGÊNIO - SRP.
Início do recebimento das propostas: 08/07/2021 às 17h30 Encerramento
de recebimento: 20/07/2021 às 09h00 - Abertura: 20/07/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 20/07/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 130/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
MANUTENÇÃO PREVENTIVA, CORRETIVA, TRANSFERENCIA COM
INSTALAÇÃO E INSTALAÇÃO DE NOVOS APARELHOS DE AR
CONDICIONADO. Início do recebimento das propostas: 08/07/2021 às
17h30 Encerramento de recebimento: 20/07/2021 às 09h00 - Abertura:
20/07/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 20/07/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 132/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO
DE CAPTURA, TRANSPORTE, ESTADIA, CUIDADOS VETERINÁRIOS,
ALIMENTAÇÃO E DESTINAÇÃO ADEQUADA DE ANIMAIS DE MÉDIO E
GRANDE PORTE. Início do recebimento das propostas: 09/07/2021 às
17h30 Encerramento de recebimento: 21/07/2021 às 09h00 - Abertura:
21/07/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 21/07/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo
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Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda, através da Secre-
taria Municipal de Saúde
(SMS), amplia a vacinação
contra a Covid-19 para pes-
soas de 42 anos e acima
nesta quarta-feira, dia 07. A
aplicação da primeira dose
acontecerá em drive-thru
na Ilha São João com pre-
visão de início às 08h. As
vacinas serão aplicadas até
às 16h.

Assim como nas edições
anteriores, haverá área
para vacinação de pedes-
tres. É necessário que os
moradores apresentem um
documento de identidade,
comprovante de residência,
CPF ou cartão do SUS.

A diminuição da faixa
etária foi possível graças à
entrega de novas remessas
de vacinas pelo Governo Fe-
deral. Os estoques chega-
ram ao município na ma-
nhã desta terça-feira, dia 06.

Segunda dose
AstraZeneca e CoronaVac

A aplicação da segunda
dose da vacina AstraZeneca
(Oxford) acontecerá no dri-
ve-thru para os vacinados
com a primeira dose até
16/04/2021. Já a aplicação
da segunda dose da Coro-
naVac será feita nas Unida-

COVID-19

VR vacina hoje em drive-thru
pessoas acima de 42 anos

Diminuição da faixa etária foi possível após entrega de novas
remessas de vacinas ao município; drive-thru acontecerá na Ilha São João

Angra dos Reis

No próximo sábado (10)

todos os moradores com

18 anos ou mais receberão

vacinas contra a Covid-19

na Ilha Grande, em Angra

dos Reis. A ação contará

com parceria do Governo

do Estado e Secretaria

Municipal de Saúde.

Haverá pontos de vaci-

nação fixos na Casa da

Cultura da Vila do

Abraão, ESF Provetá, ESF

Marítima, ESF Araçatiba

e ESF Enseada das Estre-

las. As praias que não

possuem unidades de saú-

de serão contempladas

com vacinação volante. A

orientação da Secretaria

de Saúde é que os mora-

dores entrem em contato

com os seus Agentes Co-

Volta Redonda

Nessa terça-feira (06), fo-
ram realizadas mais 70 ci-
rurgias de catarata, através
do projeto Revi-VER, em Vol-
ta Redonda. O objetivo é ze-
rar a fila de espera de paci-
entes que aguardam pela in-
tervenção oftalmológica há
anos, segundo a Secretaria
Municipal de Saúde (SMS).

Nesta primeira fase do
projeto, a meta é realizar
600 cirurgias. Ao todo, a
previsão é que 4,5 mil pro-
cedimentos sejam feitos. O
diferencial da iniciativa do
governo municipal é que
além da cirurgia, os pacien-
tes fazem exames pré-ope-
ratórios e são acompanha-
dos após a intervenção ci-
rúrgica.

- O projeto Revi-VER,
além de promover as cirur-
gias de catarata, vai acom-
panhar todos os pacientes
na recuperação da visão.
Esse programa também
contribuirá para reorgani-
zar a rede municipal. É um

Resende

Nesta quinta-feira (08) a
prefeitura de Resende apli-
cará segunda dose da vaci-
na contra a Covid-19 em
pessoas vacinadas aos 64
anos, no dia 15 de abril,
nos postos de saúde. A va-
cinação acontecerá de 8h
às 12h, com o imunizante
AstraZeneca, como ocorreu
na primeira dose.

No ato da vacinação a
data exigida para o retorno
fica estipulada no cartão da
vacina, segundo o secretá-
rio de Saúde, Tande Vieira.

- A imunização comple-
ta não acontece sem as

A Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS)
criou um cadastramento
de repescagem na vaci-
nação contra a Covid-19
para os grupos prioritá-
rios, que foram previa-
mente determinados
pelo Ministério da Saú-
de. O cadastro está dis-
ponível no site da Prefei-
tura de Volta Redonda,
na aba coronavírus in-
formações e vacinação,
no link (https://cutt.ly/
Lmbw7iN).

O coordenador da Vi-
gilância em Saúde de
Volta Redonda, Carlos
Vasconcellos, explicou
que o objetivo do cadas-
tro é possibilitar que
pessoas que façam parte
dos grupos prioritários,
e até o momento não
procuraram a vacinação,
possam ter acesso à pri-
meira dose.

“Pessoas com comor-
bidades, deficiência, pro-
fissionais de saúde – in-
cluído estudantes em pe-
ríodo de estágio –, além
dos profissionais de edu-
cação, do transporte co-
letivo de passageiros, fer-
roviários, forças arma-
das, segurança e salva-
mento, que ainda não fo-
ram vacinados devem se
cadastrar”, comentou o
médico sanitarista.

O coordenador ainda
explicou que pessoas
que possuem contra-indi-
cação de alguma vacina
ou outra situação tam-
bém devem fazer a soli-
citação da vacinação no
mesmo formulário. O re-

des de Saúde, exceto nas
unidades dos bairros: 249,
Siderlândia, São João, Vila
Mury e Volta Grande, para
os vacinados até 16/06/2021.

Vacinação contra a gripe no
drive-thru e nas unidades

A campanha de vacina-
ção contra a gripe foi esten-
dida para toda a população
a partir de seis meses de
idade, além dos grupos pri-

oritários já estabelecidos
pelo Ministério da Saúde.

A aplicação da dose
acontece no drive-thru na
Ilha São João desta quarta
e também nas Unidades de
Saúde. Os moradores de-
vem apresentar um docu-
mento de identidade e com-
provante de residência.

Unidades de Saúde

A vacinação contra a

Covid-19 para gestantes, pu-
érperas e lactantes conti-
nua sendo oferecida nas
Unidades de Saúde, exceto
nas unidades dos bairros:
249, Siderlândia, São João,
Vila Mury e Volta Grande,
no horário de 08h às 16h. A
secretaria de Saúde orienta
que as lactantes estejam
acompanhadas dos filhos
em aleitamento para atuali-
zação da caderneta vacinal
das crianças.

PMVR

Vacinação na Ilha São João acontece entre 8h e 16h

Secretaria de Saúde cria
cadastro para repescagem
de grupos prioritários

torno dos cadastramen-
tos será efetuado em até
dois dias úteis por e-mail
ou telefone cadastrado.

O procedimento da re-
pescagem visa agilizar
os atendimentos nas Uni-
dades de Saúde, que irão
se dedicar integralmente
a vacinação por idade
acelerando a imunização
no município.

Cidade confirma mais
quatro mortes

Pelo segundo dia con-
secutivo, Volta Redonda
confirma mais quatro
mortes por Covid-19, che-
gando ao total de 1.044.
Segundo a prefeitura, en-
tre os 20 e 26 de junho,
foram confirmados seis
óbitos no município.

De acordo com o bole-
tim epidemiológico, as
taxas de ocupação de lei-
tos da rede SUS estão em
24% nos leitos clínicos e
31% nos leitos de UTI.
Já para os leitos da rede
privada são 10% ocupa-
dos nos leitos clínicos e
21% ocupados por paci-
entes internados por Co-
vid-19 nos leitos de UTI.

A SES RJ (Secretaria
Estadual de Saúde do
Rio de Janeiro) classifica
Volta Redonda na ban-
deira amarela, que signi-
fica que risco baixo de
contrair a doença do
novo coronavírus. Até
então, a cidade estava na
bandeira laranja. Já fo-
ram aplicadas mais de
164 mil doses de vacinas
contra a Covid-19.

População da Ilha
Grande será vacinada
no próximo sábado

munitários de Saúde

(ACS) para obter mais in-

formações.

Documentação

Para receber o imuni-

zante o morador deve

apresentar documento de

identificação com foto,

CPF e comprovante de

moradia na Ilha Grande.

Para evitar aglomeração,

a vacinação será organiza-

da por faixa etária.

A expectativa é que

2.500 pessoas sejam vaci-

nadas neste dia. Para isso,

serão mobilizados 60 pro-

fissionais da secretaria

municipal de Saúde, além

de funcionários de outras

secretarias parceiras e da

Secretaria de Estado de

Saúde.

Cronograma

9h30 às 10h30 – 39 a 35 anos;
10h30 às 11h30 – 34 a 30 anos;
11h30 às 12h30 – 29 a 27 anos;
12h30 às 13h30 – 26 e 25 anos;
13h30 às 14:30 – 24 a 20 anos;
14h30 às 15h30 – 19 e 18 anos;
15h – maiores de 40 anos ainda não vacinados.

Projeto Revi-VER realiza mais
70 cirurgias de catarata

passo para conseguir aten-
der a outras demandas ci-
rúrgicas que estão com fila.
E iniciamos com as cirurgi-
as de catarata porque é a
nossa maior emergência.
As pessoas que estavam na
fila de espera corriam risco
de perder completamente a
visão - destacou a secretá-
ria municipal de Saúde,
Maria da Conceição de
Souza Rocha.

Mais cirurgias

Na última segunda-feira
(05), 15 pacientes já haviam
se submetido ao procedi-
mento cirúrgico. As opera-
ções acontecem na Ilha São
João, onde está estacionado
um veículo adaptado que
funciona como um centro
cirúrgico oftalmológico mó-
vel. No caminhão ocorrem
os atendimentos, incluindo
os exames pré-operatórios.

O morador do Barreira
Cravo, Luiz Otávio Delgado
da Rosa, esperava há um
ano e meio pela cirurgia e

destacou o bom atendimen-
to que recebeu dos profissi-
onais envolvidos no projeto
Revi-VER.

- Atendimento excelente,
desde o início. Passei pelos
exames pré-operatórios na
sexta-feira passada e agora
com a cirurgia foi mil por
cento. Os profissionais mui-
to atenciosos - disse ele que
voltou a enxergar imediata-
mente após ser submetido

Geraldo Gonçalves

Ao todo, a previsão é que 4,5 mil procedimentos sejam feitos

ao procedimento.
Outro que aguarda pela

cirurgia há mais de um ano
e conseguiu passar pela in-
tervenção oftalmológica foi
o morador da Vila Mury,
Rosélio de Oliveira.

- Estava há 15 meses es-
perando pela cirurgia. Es-
tou vendo tudo, clareou le-
gal. Atendimento muito
bom, satisfeito mesmo -
afirmou.

Resende aplica amanhã segunda
dose em pessoas com 64 anos

duas doses, por isso é mais
que essencial retornar e
não perder a data - disse o
secretário, que também
lembrou que no dia da
imunização, é essencial ter
em mãos: RG, CPF, com-
provante de residência e
Cartão SUS, se tiver.

Postos de saúde

A vacinação nos postos
acontece somente em bair-
ros que possuem a cober-
tura das ESF’s (Estratégia
de Saúde da Família). Já
nos casos de moradores de
bairros sem essa cobertu-
ra, é essencial se cadastrar

no site da prefeitura e
aguardar o agendamento
da prefeitura.

- Até o momento, as es-
tratégias adotadas pela ges-
tão municipal estão dando
certo e o município, mes-
mo com uma das maiores
populações da região, está
acelerando e protegendo a
população. Seja em postos
de saúde ou em sistema
drive-thru, contamos com
a atenção coletiva também
sobre a segunda dose, pois
é necessário estar atento à
data. Nossos profissionais
da saúde continuam empe-
nhados em ajudar e cum-
prir com eficiência essa

importante tarefa de imu-
nizar a população - comen-
tou o prefeito Diogo Baliei-
ro Diniz.

Vacinômetro

Até a atualização do dia
4 de julho, o município já
aplicou 78.383 doses de va-
cina contra a Covid-19, sen-
do 59.328 primeiras doses e
19.055 segundas doses. A
atualização dos dados é fei-
ta diariamente através do
site e dos perfis oficiais
nas redes sociais. É impor-
tante ficar atento quanto a
atualização de novas faixas
etárias para imunização.
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Rio

A Secretaria de Estado
de Saúde (SES) identificou
dois casos da variante Del-
ta (B.1.617) em moradores
da Região Metropolitana
do Rio (Seropédica e São
João de Meriti). Os se-
quenciamentos foram con-
firmados nessa segunda-
feira (05) a partir de amos-
tras de casos registrados
nos dias 16 e 17 de junho,
em um homem de 30 anos
e uma mulher de 22 anos.

Os municípios já foram
comunicados e estão reali-
zando a investigação epide-
miológica para identificar
se são casos importados ou
autóctones, ou seja, adqui-
ridos dentro do estado. Im-
portante esclarecer que o
sequenciamento do vírus
não é um exame de rotina
nem de diagnóstico, é feito
para vigilância genômica.

Os dados do monitora-
mento mostram ainda que

SES detecta nova variante da Covid-19 no RJ
Dois casos da variante Delta B.1.617 foram identificados em homem, 30 anos, e mulher, de 22

a linhagem P.1 (Brasil)
continua sendo a mais fre-
quente no estado. Além
disso, registrou uma baixa
frequência da VOC B.1.1.7
(Reino Unido) e o declínio
da P.2, desde novembro do
ano passado.

O estudo Corona-Ômi-
ca-RJ faz parte de uma
parceria entre SES, Fun-
dação de Amparo à Pes-
quisa do Estado do Rio de
Janeiro (Faperj), Laborató-
rio Nacional de Computa-
ção Científica (LNCC), La-
boratório de Virologia Mo-
lecular da UFRJ, Laborató-
rio Central Noel Nutels,
Fiocruz e Secretaria Muni-
cipal de Saúde do Rio de
Janeiro.

São sequenciadas cerca
de 800 amostras de todo o
estado por mês.

A SES ressalta que, in-
dependentemente da cepa
do vírus ou linhagem, as
medidas de prevenção e
métodos de diagnóstico e

tratamento da Covid-19 se-
guem os mesmos. Sendo
assim, não há alteração
nas medidas sanitárias já
adotadas, como uso de
máscaras e álcool em gel,
lavagem das mãos e dis-
tanciamento social. Além
disso, é importante que os
municípios continuem
avançando no processo de
vacinação contra a Covid-
19 e que a população re-
torne para receber a se-
gunda dose. Estudos mos-
tram que todas as vacinas
disponíveis no Brasil são
eficazes contra as varian-
tes identificadas até o mo-
mento.

Volta Redonda alerta reforço
de medidas preventivas

A Secretaria de Saúde
de Volta Redonda alerta a
população sobre os novos
casos da variante delta
(B.1.167) do novo coronaví-
rus, antes conhecido como

indiana,  na Baixada Flu-
minense.

Com essa variante cir-
culando no Estado do Rio,
o coordenador da Vigilân-
cia em Saúde de Volta Re-
donda, Carlos Vasconce-
llos, pede que a população
intensifique as medidas
individuais de prevenção à
Covid-19.  Vasconcellos
destacou que a vigilância
nos serviços de saúde no
município também será
reforçada, pois a variante
delta tem se demonstrado
mais virulenta, ou seja,
mais agressiva.

- A presença dessa vari-
ante aumenta a nossa pre-
ocupação porque é mais
agressiva, inclusive tem
contaminando pessoas va-
cinadas apenas com uma
dose da vacina contra a
Covid-19. Por isso, as me-
didas de prevenção indivi-
duais precisam ser refor-
çadas como uso de másca-
ra, distanciamento social,

limpeza rigorosa das mãos
e de higiene corporal para
que nós possamos evitar a
disseminação do novo co-
ronavírus, com risco de
ser, sobretudo, dessa vari-
ante - disse o médico sani-
tarista.

Vasconcellos ainda men-
cionou que pessoas que te-
nham histórico de desloca-
mento para essas cidades e
que apresentem sintomas
da doença serão investiga-
dos para a variante e de-
vem ficar em isolamento
até o cumprimento dos
procedimentos em saúde.

Variante P.5 foi registrada
em Barra Mansa e Porto

Real

Em junho, uma nova
variante da Covid-19, de-
nominada P.5, foi detecta-
da no Estado do Rio. Seis
pessoas já foram infecta-
das pela nova linhagem no
estado: cinco em Porto

Real e uma em Barra
Mansa.

Os cinco moradores de
Porto Real que foram con-
taminados pela nova cepa
do novo coronavírus não
precisaram ser internados
e nenhum faleceu, segun-
do informou a assessoria
da prefeitura. A confirma-
ção de que os pacientes es-
tavam contaminados com
a nova variante só foi con-
firmado pelo Lacen (Labo-
ratório Central Noel Nu-
tels) em junho, após análi-
se de exames.

Em Barra Mansa, o
caso citado aconteceu no
mês de maio e o paciente
em questão está curado e
passando bem. Não houve
intercorrências ou compli-
cações. Assim que teve co-
nhecimento do caso, atra-
vés do Estado, o municí-
pio entrou em contato
com o paciente e seus fa-
miliares para monitorar a
situação dos mesmos.

Volta Redonda

As inscrições para o pro-
grama “Volte a Estudar” do
Centro Universiário de Volta
Redonda (UniFoa) vão até o
próximo dia 16 deste mês.
Com 5 modalidades, o edital
contempla o ingresso nos
Cursos de Graduação, por
meio do Processo Seletivo
nas modalidades: Transfe-
rência Interna e Externa,
Análise Curricular, Reingres-
so e Portadores de Diploma

Júlio Amaral
Barra Mansa

O escritor Luan Pasco-
al da Silva, que também é
fresador mecânico por
profissão sempre foi um
amante da natureza, da
arqueologia e mitologia, e
enquanto está fazendo
suas trilhas em ambientes
naturais sempre se depara
com objetos ou constru-
ções artificiais que lhe
chama a atenção. Mas foi
através de uma matéria
que ele acompanhou sobre
um artefato que apesar de
antigo é bem complexo,
que ele se interessou por
completo, e resolveu escre-
ver um capítulo em seu li-
vro ‘Eram Os Anjos Fal-
sos Deuses?’ sobre o enig-
mático artefato grego, co-
nhecido como a ‘Máquina
de Anticítera’, recuperada
do fundo do mar em 1901.

Artefato

De acordo com Luan
Pascoal, o mecanismo
composto por 27 engrena-
gens, mostra a órbita de
todos os planetas vistos a
olho nu, quando girado a
sua manivela. O artefato
também mostra a órbita e

Programa “Volte a Estudar”
abrirá inscrições no UniFoa

de Curso Superior.As inscri-
ções podem ser realizadas
no site.

UniFoa

No UniFoa, os alunos
contam com a aprendiza-
gem na prática, laboratóri-
os atualizados e recursos
tecnológicos de última ge-
ração. Você contará com o
apoio de plataformas como
o Blackboard, Office 365;
Microsoft Teams; Minha

Biblioteca; Portal Sagah;
Biblioteca A e a Biblioteca
Digital Saraiva.

Segundo a instituição, o
programa não contempla
por hora, a entrada para o
curso de Medicina. Para
mais informações entre em
contato com nossa equipe
pelos canais de comunica-
ção. No WhatsApp (24) 3340-
0445, pelo telefone da Cen-
tral de Relacionamento (24)
3340-8388 ou pelo e-mail -
emailmarketing@foa.org.br.

Escritor de Barra Mansa
terá obra exposta na Grécia

as fases da lua, e ambos
os eclipses solares, lunares
e dos planetas.

Datada com mais de
2000 anos, as 27 engrena-
gens de bronze, composta
em conjunto com um total
de 82 peças todas corroí-
das foram encontradas no
fundo do mar.

A Máquina Anticítera
até hoje é considerada um
enigma, não pela forma
como funciona, mas sim
pela época em que foi fei-
ta.

Primeiramente estuda-
do por Derek John de So-
lla Price, descobriu-se que
a engrenagem de 127 den-
tes correspondia a rotação
da Lua.

Depois de alguns anos
descobriu-se que a engre-
nagem de 235 dentes ser-
via para mostrar as fases
da lua. A seguinte mostra-
va a órbita de Vênus, a se-
guinte, de Mercúrio, a pró-
xima, do Sol, a outra, de
Marte, outra, de Júpiter e
a última da sequência a
rotação de Saturno. Com
essas rotações era possível
prever os eclipses, tanto
da Lua e do Sol, quanto
dos planetas. O artefato
também era usado como
um calendário para o

plantio e colheita.

Grécia

O mergulhador e histo-
riador de naufrágios, fun-
dador do Museu Histórico
Marítimo de Ar mações
dos Búzios, do Rio de Ja-
neiro, Elísio Gomes, leu o
capítulo do livro do autor
Luan Pascoal, ‘Eram Os
Anjos Falsos Deuses?’ em
que ele cita sobre a má-
quina de Anticítera, e se
interessou pela explicação
de como o mecanismo foi
feito a 2200 anos atrás, e
levará o conteúdo para ser
exposto ao lado do artefa-
to na Grécia.

De acordo com o mer-
gulhador, o novo museu
será em homenagem aos
mergulhadores que encon-
traram a Máquina de An-
ticítera e outras relíquias
que estavam no fundo do
mar.

Todo esse mistério é
devido ao conjunto de en-
grenagens que foram fei-
tas em uma época em que
ainda não haviam inventa-
do nenhum maquinário
para fabricar tais peças.

Quem se interessar é
só entrar em contato pelo
whatsapp: (24)993316353.

 Redes Sociais do autor

Luan ainda escreve a trilogia, mas já lançou os dois primeiros volumes.

Barra Mansa

A implantação de um
Centro de Referência para
Diabetes vem sendo aponta-
da como alternativa para
garantir os cuidados aos pa-
cientes acometidos pela do-
ença que, somente nos últi-
mos meses, representa um
crescimento de pelo menos
40% dos casos. Os dados,
ainda em checagem, estão
sendo levantados pela Adi-
bam (Associação dos Diabé-
ticos do Sul Fluminense).

O alerta da entidade vai
mais longe e aponta que,
somente em Barra Mansa,
pelo menos entre 10 a 15%
dos novos casos da doença
sejam entre jovens.

Diabéticos defendem centro de
referência para tratamento da doença

Divulgação

Em Barra Mansa, pelo menos entre 10 a 15% dos novos casos da doença sejam entre jovens

- É uma doença que vem
crescendo no mundo todo e
merece nossa atenção – res-
saltou o médico e secretá-
rio municipal de Saúde de
Barra Mansa, Sérgio Go-
mes, apontando entre os fa-
tores que contribuem para
o aumento dos casos estres-
se, ansiedade, maus hábitos
alimentares, obesidade, en-
tre outros fatores que se
agravaram com a pande-
mia. “Tudo ficou muito
mais complicado com a co-
vid-19”, completou o médi-
co, afirmando que o Centro
de Referência para Diabéti-
cos será um dos assuntos
na pauta de trabalho da
saúde para o segundo se-
mestre deste ano.

Projeto

Pelo projeto proposto
pela Adibam, o Centro de
Referência para Diabéticos
passará agregar, em um
mesmo local, todos os espe-
cialistas envolvidos no tra-
tamento e prevenção da do-
ença. O objetivo é acelerar
os atendimentos e a realiza-
ção de exames de rotina a
fim de evitar o agravamen-
to da doença. “Dependendo
do caso a diabetes vem com
força e se não for cuidada
pode levar a sequelas gra-
ves como cegueira ou até
mesmo a amputação de
membros”, completou a
presidente da Aibam, Ma-
ria Eterna Quintão.
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TÚNEL DO TEMPO
*Louis Pasteur testa com sucesso sua vacina anti-rábica em Joseph Meister, um

garoto que fora mordido por um cão com raiva (1885).
*O dirigível britânico R-34 aterra em New York, completando a primeira travessia

do Atlântico (1919).
*Estreou nos Estados Unidos o primeiro filme totalmente falado, o Lights of  New

York (1928).
*Foi criado o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) (1934).
*As empresas e negócios pertencentes a judeus que ainda operavam na Alemanha

foram obrigadas a fechar: o Holocausto anunciava-se (1939).
*II Guerra Mundial: Anne Frank e sua família, judeus, passam a se esconder dos

nazistas no anexo secreto no escritório do pai da menina, em Amsterdam (1942).
*John Lennon e Paul McCartney se encontram pela primeira vez em Liverpool, In-

glaterra, no que seria o embrião da banda The Beatles (1957).
*Morre Louis Armstrong, músico estado-unidense (1971).
*Uma reunião entre representantes dos governos brasileiro, paraguaio e uruguaio,

realizada em Brasília, discutiu o aproveitamento da Usina Hidrelétrica de Itaipu
(1977).

*Ulysses Guimarães, presidente em exercício do Brasil, concedeu, pela primeira
vez na história do país, asilo político a um guerrilheiro sul-africano, vítima do apar-
theid (1988).

*O Brasil e a Argentina decidiram liberar o trânsito de turistas na fronteira entre
os dois países, com a suspensão das tarifas alfandegárias (1988).

*O jogador de futebol português Cristiano Ronaldo foi apresentado como novo re-
forço do Real Madrid, no estádio do clube, o Santiago Bernabéu. 80 mil pessoas foram
assistir à chegada do atleta. Este foi o maior público para a apresentação de um joga-
dor de futebol, superando os 75 mil torcedores que viram Diego Maradona chegar ao
Napoli, em 1984 (2009).

Zig-Zag
*Bastante aguardada a partir de amanhã no Shopping Park Sul,  a abertura da ‘Li-

quidação dos Minipreços’,
*Uma tentadora promoção de irresistíveis descontos oferecido nos mais diversos

segmentos.
*“Os descontos são reais, tem loja com produtos com até 70% de redução, tem loja

que está toda com 30% de desconto e tem aquelas já famosas últimas peças, que nor-
malmente ficam com uma redução incrível.

*Vale a pena aproveitar esta oportunidade.

Por
Todos

*Um projeto que está sendo colocado em prática inicialmente em Bonsucesso, no
Rio, poderá servir de laboratório e ser colocado em prática em todo o país.

*Batizado de Harmonia visa criar um elo entre os diferentes seguimentos comerci-
ais de rua.

*A proposta é levar ordem.
*Vamos aguardar os resultados.

O empresário do mundo
fashion, Júlio Monteiro
(aniversariante do dia),

sempre rodeado de
mulheres lindas, elegantes
e queridas nesta foto com
Cristiane Cotrim Loureiro,

Maria Dorotéa Cury, Eva
Saúde Cotrim, Viviane

Martins Loureiro e Mônica
Mascarenhas e Silva

Glaucia Nyarady
(aniversariante do dia)

e seu amado, Bart
Nyarady, em noite de
gala Masonic Gala Ball

O empresário
Ricardo Vieira
(aniversariante

do dia) com sua
amada  Débora

Ribeiro Vieira

Fotos:  Divulgação

Sala Vip
*Nos Estados Unidos,

mais precisamente em Or-
lando, Gláucia Nyarady, tro-
cando de idade hoje.

*Os primeiros abraços e
beijos serão de seu amado,
Bart Nyarady e dos filhos
Stephen, Samuel e Victoria
e dos amigos.

*Eles residem ao lado da
Universal Studios.

*Aliás, fiquei feliz em
saber das ótimas notícias
do casal.

*Eles fazendo sucesso
com sua fábrica de salga-
dos.

*No sistema  No-sitting
restaurant e também pelo
Delivery.

*Se diga é a maior da
Central Florida.

*Afinal, cinco anos de
muito trabalho.

*A produção bateu re-
cordes por conta da pande-
mia. E continua em alta.

*Além de salgados tradi-
cionais (coxinhas, risoles,
bolinha de queijo, esfihas),
empadões e agora com pro-
dução de bolos e doces.

*Bart Nyarady integran-

do a Maçonaria.
*Semana passada, du-

rante o Masonic Gala
Ball realizada no Rosen
Plaza, se tornou Master
Mason.

*Outros aniversarian-
tes do dia: Júlio Montei-
ro; o empresário Ricardo
Vieira; Lisa Jordão; Pa-
trícia Paula; José Sérgio
Do Amaral; Maura
Lima; Maicon Gouber;
Angélica Nacarath; San-
dra Couto; Cátia Fernan-
des.

*E a moeda america-
na entrou em alta on-
tem.
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Barra Mansa

Uma semana após a
Aneel (Agência Nacional de
Energia)  ter definido o
novo aumento da bandeira
tarifária vermelha patamar
2, que  vai pesar no bolso
das famílias, mas também
de outros setores, o presi-
dente da CDL (Câmara de
Dirigentes Lojistas)  de
Barra Mansa, Leonardo dos
Santos, prevê que esse rea-
juste, de cerca de 5,5%, terá
um grande impacto no co-
mércio da cidade. Segundo
ele, em decorrência da pan-
demia o segmento já está
com suas margens “no li-
mite” e agora, com esse
novo custo, muitos lojistas
vão acabar repassando o
reajuste para o consumidor
final.

- O comércio vai sentir
muito esse aumento porque
ele vem no momento em
que as nossas margens es-
tão mais apertadas. Vai im-
pactar diretamente e, pro-
vavelmente, esse custo vai
para o consumidor. As pes-
soas vão diminuir seu po-
der de compra por causa
desse aumento. Muitas fa-
mílias já estão com o orça-
mento apertado, teve tam-
bém o aumento da cesta
básica, e tudo isso terá um
reflexo enorme – sinaliza o
presidente.

CDL prevê que aumento da energia terá
um grande impacto no comércio

De acordo com o presidente da entidade, Leonardo dos Santos padarias,
 supermercados e açougues devem sentir mais o aumento na conta de luz

De acordo com Santos,
as lojas e setores de servi-
ços vão sentir esse aumen-
to nos próximos dias, no
entanto, alguns segmentos
como padarias, supermer-
cados e açougues, que utili-
zam maquinário pesado, se-
rão os mais afetados.

- Esses setores  vão sen-
tir mais o reajuste e o mes-
mo vai acontecer com a in-
dústria, que também conso-
me muita energia e, natu-
ralmente, vai refletir o au-
mento de preços dos produ-
tos, já que é um processo
de cadeia – observou o pre-
sidente.

Sentindo no bolso

Proprietário de um açou-
gue, na Avenida Joaquim
Leite, o comerciante Iago
Fonseca lamenta o reajuste
de energia para esse mês de
julho. De acordo com ele,
em seu estabelecimento
grande parte dos maquiná-
rios precisa ficar ligada
mesmo após o expediente e,
com isso, ele já prevê que
terá um custo maior na
conta de luz, nos próximos
meses. Além de uma câma-
ra fria e três geladeiras
para armazenar carnes, o
açougue possui dois balcões
e as máquinas de moer, cor-
tar e a de serra.

“Esse aumento vai pesar

bastante e com certeza ele-
var o custo final, que nem
sempre vai de acordo com
as vendas. Mas, infelizmen-
te não tenho como desligar
alguns equipamentos, como
forma de economizar, por-
que senão isso vai implicar
na qualidade de conserva-
ção da minha carne”, expli-
cou Fonseca. Vice-presiden-
te do Sindicato de Panifica-
ção e Confeitaria do Sul
Fluminense, que envolve 17
cidades da região, o empre-
sário José Orlando de Sou-
sa,  proprietário de uma
padaria no bairro Ano
Bom, é outro que lamenta
o reajuste na conta de luz e
se diz preocupado com um
possível apagão, como o
que ocorreu em 2001.

- Para o setor de padari-
as o custo com a energia é
muito alto e esse reajuste
veio em um momento já di-
fícil, quando a nossa maté-
ria prima, que é a farinha
de trigo, teve um aumento
de cem por cento. Muito
nos preocupa tudo o que
vem acontecendo e o nosso
maior medo,além do au-
mento, é que o país enfren-
te um possível apagão. Por-
que pior do que ter que pa-
gar caro é não ter energia
e ficar sem produzir. Esta-
mos passando por uma si-
tuação muito preocupante –
diz o empresário.

Divulgação

Setor de padaria sofreu um queda de 30% nas vendas na pandemia e aumento da conta de energia pode
prejudicar ainda mais no custo final

Sul Fluminense

O Sine (Sistema Nacio-
nal de Emprego) está ofere-
cendo vagas de emprego
para Barra do Piraí, Itati-
aia, Resende, Volta Redon-
da, e Porto Real nesta se-
mana. As vagas foram
abertas na segunda-feira
(05). Confira as ofertas de
emprego em cada municí-
pio.

Itatiaia

Itatiaia oferece vagas de
emprego para auxiliar de
escritório, cuidador de ido-
sos e técnico de enferma-
gem.

Requisitos para técnico
de enfermagem: residir em
Itatiaia, disponibilidade de
horário, Ensino Médio
completo, Curso Técnico de
Enfermagem, registro no
Conselho de Classe Ativo.

Requisitos para cuida-
dor de idosos: residir em
Itatiaia, disponibilidade de
horário e ter mais de 18
ans.

Requisitos para auxiliar
de escritório: residir em
Itatiaia, conhecimento em
rotinas de escritório com
foco em contas a pagar, co-
nhecimento em informáti-
ca (nível de usuário), e En-
sino Médio completo.

Os currículos devem ser
entregues até o dia 09, no
Sine de Itatiaia.

Barra do Piraí

Em Barra do Piraí, as
vagas são para: Ajudante
de Cozinha e Garçom, e
Atendente de farmácia. Os
interessados devem se ca-
dastrar das 8h30 às 16h30,
na sede do Sine na cidade.
É preciso levar currículo,
carteira de identidade,
CPF, comprovante de resi-
dência e número do PIS.

Para informações sobre
as especificações das va-
gas, os candidatos podem
ligar para o telefone 2443-
1254.

Porto Real

Porto Real está ofere-
cendo vagas para: ajusta-
dor mecânico, caseiro, fre-
sador mecânico, garçom,

Ao comparar o custo
que a energia tem em seu
estabelecimento, Souza ex-
plica que, embora o forno
seja a gás, existe a parte
elétrica que irá sentir o
reajuste.E prova de que o
consumo é alto, segundo
ele, é que o custo com a luz
elétrica, dentro da sua pla-
nilha de custo, vem depois
do pagamento da folha de
funcionários e de impostos.

- E essa é uma realidade
de muitas padarias. Às ve-
zes, nem o aluguel de um

estabelecimento é mais
caro do que a conta de luz.
No meu caso, por exemplo ,
o custo de energia repre-
senta de 6% a 7% do fatu-
ramento – pontuou o vice-
presidente, ao acrescentar
que com a pandemia o se-
tor de padaria sofreu um
queda de 30%  nas vendas,
o que não corresponde a
uma economia de energia,
uma vez que uma maqui-
nário precisa ser ligado
mesmo que para produzir
menos.

Sem ter muita opção
para tentar economizar, nos
próximos meses, o empre-
sário disse que tem estuda-
do um plano para otimizar
a produção feita no forno
elétrico, que envolve todos
os produtos de confeitaria,
para um mesmo horário.

- Com o pão de sal já
não é possível fazer isso
porque, em média, nós te-
mos de 15 a 16 fornadas,
por dia, e não tem como al-
terar essa rotina – concluiu
Souza.

Barra Mansa

A Secretaria de Educa-
ção divulgou calendário
para matrículas de alunos
interessados em cursar o
pós-médio em administra-
ção. As inscrições começam
a partir das 8h do dia 16 de
julho. O curso é gratuito e
será ministrado no Colégio
Municipal Washington
Luiz, em Barra Mansa. Ao
todo, serão disponibilizadas
90 vagas por critério de or-
dem de chegada. As aulas
serão na modalidade pre-
sencial.

Matrícula

Para se matricular, será
necessário apresentar três
fotos 3×4, cópias da certi-
dão de nascimento, RG,
CPF, declaração de conclu-
são do ensino médio origi-
nal ou cópia do histórico
do ensino médio e cópia do
comprovante de residência
para o passe escolar, pois
os alunos têm direito ao
transporte gratuito. O cur-
so iniciará dia 1º de agosto
e será voltado para a área
de empreendedorismo. A
duração é de 18 meses, com

Barra Mansa

A Secretaria de Assistên-
cia Social e Direitos Huma-
nos (SMASDH), afirmou que
o resultado parcial do pro-
cesso seletivo foi adiado para
a próxima sexta-feira (09) de-
vido à grande quantidade de
inscritos, em Barra Mansa.

Ao todo, foram 2.491 ins-
critos. A maior procura foi
para agente administrativo,
com 790 inscrições, seguido
por agente educador com
507 e auxiliar de serviços ge-
rais com 490.

O resultado será divulga-
do na sede da SMASDH e no
site da Prefeitura. O pedido
de recurso deve ser feito nos
dias 12 e 13. Já o resultado
final será divulgado no dia
16. Os casos de empate serão
resolvidos tendo como requi-

Cinco cidades da região
ofertam vagas de emprego

secretária, planejador de
materiais, e torneiro mecâ-
nico.

Currículos devem ser
entregues na sede do Sine
ou enviar para o e-mail
s e c t r a b a l h o e r e n d a p
mpr@gmail.com com a
vaga de interesse especifi-
cada no assunto. Para
mais informações, basta li-
gar para o telefone (24)
3353-4042.

Resende

Resende oferece empre-
go para as seguintes pro-
fissões: acabador de már-
more, ajudante em marmo-
aria, alinhador, analista de
sistema, atendente/caixa/
serviços gerais, auxiliar de
serviços gerais, balconista
de açougue, borracheiro,
conferente, consultor de
pós-venda, contador, farma-
cêutico, fiscal de preven-
ção, gestor de segurança,
instrutor de alunos, lava-
dor de veículos, manuten-
ção predial, mecânico de
auto, mecânico de refrige-
ração, mecânico industrial
com solda, operador de
empilhadeira (sendo que
uma vaga é para pessoa
com deficiência), serrador
de mármore, supervisor de
vendas, torneiro mecânico,
e vendedor externo.

Os interessados podem
conferir os requisitos de
cada vaga e se candidatar
neste link. Em caso de dú-
vidas, o candidato pode li-
gar para o telefone 3360-
6238, ou mandar um e-mail
para sineresendevagas
@gmail.com.

Volta Redonda

Já em Volta Redonda,
as oportunidades são para
eletricista de autos, eletri-
cista industrial, mecânico
caldeireiro, mecânico de
máquinas pesadas (autos),
mecânico de manutenção,
mecânico de usinagem
(torneiro mecânico), e me-
cânico soldador.

Os interessados podem
se candidatar pelo aplicati-
vo Sine Fácil, no qual tam-
bém há os requisitos para
cada vaga. Para mais deta-
lhes, ligue para o telefone
(24) 3346-6640.

Curso pós-médio em administração
abrirá inscrições no dia 16

aulas de segunda a sexta-
feira, das 18h40 às 22h.

Segundo a diretora geral
do colégio, Gessika Belan, a
procura pelo curso é muito
grande.

- As pessoas costumam
dormir na fila para garan-
tir a vaga. O curso prepara
mão de obra especializada

para a própria cidade de
Barra Mansa. Nós temos
alunos do pós-médio que
são efetivados constante-
mente nas empresas da re-
gião, como a CSN (Compa-
nhia Siderúrgica Nacional),
ArcelorMittal, Saint-Goban
e até mesmo a Prefeitura,
onde a maioria de seus es-

Felipe Vieira

Ao todo, 90 vagas serão disponibilizadas gratuitamente, e curso iniciará dia 1º de agosto

tagiários são oriundos des-
te curso - afirmou.

Gessika também falou
sobre o formato das aulas.

- O curso será realizado
de forma presencial, pois
todos os nossos professores
já estarão vacinados até a
data de início das aulas -
concluiu.

BM adia resultado parcial
de processo seletivo para sexta-feira

sito a idade. O desempate
será em favor do candidato
mais idoso, e, persistindo,
pela ordem de inscrição.

Vagas e salários

O processo seletivo é
para contratação temporária
de 109 profissionais. As opor-
tunidades são para: 16 psicó-
logos, 30 agentes educadores,
15 motoristas, 12 auxiliares
de serviços gerais, 12 agen-
tes administrativos, um pe-
dagogo (pelo período de seis
meses), e 23 assistentes soci-
ais (pelo período de 12 me-
ses). O salário será de R$
1.100,00 mensais, segundo a
SMASDH.

Convocação

Os convocados terão 48

horas para se apresenta-
rem. Caso contrário, será
chamado o próximo na or-
dem de classificação. Se
por qualquer impedimento
o candidato selecionado,
mesmo tendo comparecido

à convocação, não puder
iniciar as atividades no
prazo de 48 horas, será
considerado desclassifica-
do, sendo convocado o pró-
ximo na ordem de classifi-
cação.

Arquivo

Foram 2.049 inscritos que estão concorrendo por 109 vagas
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Nacional

Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro definiu que o atual ad-
vogado-geral da União, An-
dré Mendonça, será indica-
do ao Supremo Tribunal
Federal (STF) na vaga de
Marco Aurélio Mello. Se-
gundo apurou o Estadão
com aliados do governo,
Bolsonaro comunicou sua
escolha a ministros em reu-
nião na manhã desta terça-
feira, 06, no Palácio da Al-
vorada, da qual Mendonça
também participou. O en-
contro não estava na agen-
da do presidente. O nome
ainda deve ser oficializado
pelo Palácio do Planalto e a
indicação precisa passar
pelo aval do Senado.

Com Mendonça, Bolso-
naro cumpre a promessa

Bolsonaro diz a ministros que vai indicar
André Mendonça para a vaga no STF

Nome ainda deve ser oficializado pelo Palácio do Planalto e a indicação precisa passar pelo aval do Senado

feita à sua base eleitoral de
indicar um nome “terrivel-
mente evangélico” para o
cargo. Pastor da Igreja
Presbiteriana Esperança de
Brasília, o advogado-geral
da União enfrenta resistên-
cias no Senado, mas o pre-
sidente avalia que esse qua-
dro é reversível.

Na noite desta segunda-
feira, 5, em conversa com
apoiadores no Palácio da
Alvorada, Bolsonaro repe-
tiu a promessa de indicar
um evangélico para a mais
alta instância do Judiciá-
rio. “Vou indicar um evan-
gélico agora”, disse ele na
segunda-feira, dia 05, ao
conversar com apoiadores,
em frente ao Palácio da Al-
vorada. “Quem conseguir
se eleger em 22 (2022), no
primeiro semestre de 23

(2023) indica mais dois (no-
mes). Se for uma pessoa
que tem o seu padrão de
comportamento e de vida,
vão ser duas pessoas do pa-
drão de vocês para lá. E vai
mudando, pô!”, completou.
Desde o início de seu man-
dato, Bolsonaro indicou
apenas um ministro para o
STF: Kassio Nunes Mar-
ques. A promessa feita por
ele, ainda no ano passado,
era de que a segunda vaga
seria para um nome “terri-
velmente evangélico”.

O presidente conversou
com Mendonça nesta segun-
da, no Palácio do Planalto, e
o aconselhou a deflagrar
nova ofensiva para se apro-
ximar dos senadores. Cabe
ao Senado sabatinar o indi-
cado do presidente para
atestar o seu notório saber

Brasília

A servidora do Ministé-
rio da Saúde Regina Célia
Silva Oliveira, fiscal do con-
trato para a aquisição da va-
cina Covaxin, afirmou à CPI
da Pandemia nesta terça-fei-
ra, dia 06, que a negociação
com a fabricante indiana
Bharat Biotech não foi atípi-
ca. Nas quase sete horas de
depoimento, ela também ne-
gou a existência de paga-
mento antecipado e disse
nunca ter sido beneficiada
por apadrinhamento político
para exercer seu cargo.  

As explicações da servi-
dora, no entanto, não con-
venceram oposicionistas e
alguns senadores considera-
dos independentes, que ale-
garam haver, sim, irregulari-
dades em todo o procedi-
mento de negociação. A se-
nadora Simone Tebet (MDB-
MS) classificou o depoimen-
to como confuso e disse não
ter dúvida da existência de
um contrato “fraudulento e
com desvio de finalidade”. O
senador Rogério Carvalho
(PT-SE) quis saber a quem a
testemunha estava protegen-
do, “dado o diversionismo e
a memória seletiva da depo-
ente”.

O líder do governo no Se-
nado, Fernando Bezerra Co-
elho (MDB-PE), por sua vez,
defendeu a necessidade de
novo testemunho do servi-
dor do Ministério da Saúde
Luis Ricardo Miranda, o
qual, segundo ele, mentiu à
CPI, conforme documenta-
ção encaminhada ao colegia-
do. O parlamentar disse que
apresentaria requerimento
para nova convocação.  

Pagamento antecipado

Regina Célia chegou à
CPI depois que os senadores
ouviram Luis Ricardo Mi-
randa e o irmão dele, o de-
putado Luis Miranda (DEM-
DF), em 25 de junho.
Eles apontaram que faturas
geradas para a compra (in-
voice) traziam número me-
nor de doses do que o com-
binado, determinação de pa-
gamento antecipado e o
nome de uma empresa inter-
mediária que não constava
no contrato, a Madison Bio-
tech, com sede em Cingapu-
ra. 

Já no início de seu depoi-
mento, Regina contradisse
os irmãos Miranda ao negar
a exigência de pagamento
antecipado. Segundo ela,
o acerto só seria feito após
entrega do produto e aprova-
ção da Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvi-
sa), o que não chegou a
acontecer.  

— Na fala do
senhor Luis Miranda, foi
dito que se faria pagamento
antecipado. Eu quero deixar
claro aqui que a cláusula é
muito expressa em relação a

São Paulo

Mulheres que fazem ma-
mografia de rotina devem
realizar o exame antes de
tomar a vacina contra a co-
vid-19 ou quatro semanas
após a segunda dose. A re-
comendação é da Sociedade
Brasileira de Mastologia
(SBM), que alerta para pos-
síveis confusões entre uma
reação comum ao imuni-
zante e sintomas de câncer
de mama.

Vilmar Marques, presi-
dente da SBM, explica que
a vacina é a inoculação de
uma partícula que gera um
processo inflamatório, po-
dendo causar reação local e
regional. A reação local é
percebida horas após a va-
cinação, quando o braço
fica vermelho, duro e in-
chado.

A reação regional está
ligada à inflamação dos lin-
fonodos. Se a vacina é apli-
cada no braço, isso pode se
refletir na axila ou na re-
gião cervical, surgindo “ca-
roços” nessas regiões.

- É algo super comum e
que acontece com várias
outras vacinas. Nada mais
é do que uma resposta do
seu organismo - diz Mar-
ques.

De acordo com a entida-
de, a linfonodopatia axilar
foi relatada por 11,6% das
pessoas que receberam a
vacina contra a covid-19 da

Anderson Riedel/ABr

Atual advogado-geral da União, André Mendonça é pastor da Igreja
Presbiteriana Esperança de Brasília

jurídico e votar em duas
sessões, na Comissão de
Constituição e Justiça (CCJ)
e no plenário, a aprovação
ou rejeição do indicado ao
cargo de ministro do STF.

Logo após a reunião no
Planalto, Mendonça colocou a
estratégia em prática e foi al-
moçar no gabinete do sena-
dor Wellington Fagundes (PL-
MT). Também participam do
encontro parlamentares do
DEM, PSDB, PL e PSC.

O ministro disse aos se-
nadores que “ficou sabendo”
sobre a escolha do seu nome
para o Supremo. Ele, porém,
evitou confirmar que real-
mente será indicado à vaga.
No almoço no Senado, Men-
donça declarou estar fazendo
uma “peregrinação”.
Por Weslley Galzo, Marcelo de

Moraes e Daniel Weterman

Fiscal do MS, Regina Célia diz não ter visto
nada ‘atípico’ em compra da Covaxin

isso, pois o pagamento só se-
ria feito após a entrega e
após a aprovação integral
pela Anvisa para uso emer-
gencial e temporário ou re-
gistro definitivo. Não seria
verdade o fato de se ter pa-
gamento antecipado para
esse contrato — destacou. 

Doses a menos

A servidora admitiu ter
autorizado a Bharat Biotech
a reduzir o primeiro lote do
imunizante Covaxin, previs-
to para ser entregue ao Bra-
sil em março. Em vez das
quatro milhões de doses con-
tratadas, permitiu a entrega
de três milhões.

Segundo ela, a diferença
seria enviada no lote seguin-
te e era necessário fazer tal
concessão devido a exigênci-
as legais da Índia, que limi-
tava o valor total da
exportação. Ainda, conforme
a testemunha, isso não tra-
ria prejuízo ao governo bra-
sileiro.  

O presidente da CPI,
Omar Aziz (PSD-AM), lem-
brou o fato de a funcionária
estar no quarto escalão do
ministério e de ter tomado
uma decisão importante sem
ter discutido o assunto com
seus superiores.  

— É uma coisa grave
uma pessoa do quarto esca-
lão tomar uma decisão isola-
da dessas. Existe uma hie-
rarquia na tomada de deci-
sões no serviço público. O
papel dela é fiscalizar, mas a
autonomia dela para reduzir,
sem autorização de um su-
perior, me chama atenção. É
uma quantidade muito signi-
ficativa — avaliou Aziz. 

O senador Marcos Rogé-
rio interveio, afirmando que
a fiscal em nenhum momen-
to autorizou o pagamento de
quatro milhões de doses
para a entrega de três. Mas
observou as regras de expor-
tação do governo indiano e
limitações relativas ao segu-
ro da mercadoria, no teto de
US$ 50 milhões.   

— Qual é o prejuízo para
o país ela autorizar o envio
de três milhões [de doses] e
o pagamento correspondente
a esses três milhões? — in-
dagou, o senador, que lem-
brou que a quantidade de
um milhão restante seria en-
viada separadamente.  

Madison Biotech

Outro ponto que gerou
desconfiança em parte dos
senadores foi sobre
a  i nvoice que incluía o
nome da empresa Madison
Biotech como intermediado-
ra da negociação (não pre-
vista inicialmente no fecha-
mento do contrato).

Regina Célia disse que
não aceitou o pagamento à
empresa intermediária,
que alertou o Setor de Im-
portação do Ministério da

Saúde e que recebeu um e-
mail da Precisa Medicamen-
tos, representante da Bharat
no Brasil, informando que a
Madison havia sido incorpo-
rada pela Bharat. 

Perguntada pelo relator
Renan Calheiros (MDB-AL)
se seria possível efetuar o
pagamento a uma terceira
empresa que não constava
no contrato, a servidora res-
pondeu que não e que esse
tipo de ação nunca teria
acontecido antes no ministé-
rio.

— Não aceitei envio da
invoice em nome da Madi-
son; aceitei em relação ao
quantitativo de três milhões
de doses e autorizei o
embarque. Autorizei o quan-
titativo apenas. Nada além
disso — garantiu a testemu-
nha. 

Indicação técnica

Regina Célia novamente
contradisse os irmãos Mi-
randa ao dizer que nunca
sofreu pressão para o fecha-
mento de qualquer negócio.
Ela afirmou ainda desconhe-
cer a influência do deputado
Ricardo Barros (PP-PR) no
Ministério da Saúde e escla-
receu que só o conhece por
se tratar de uma figura pú-
blica. 

Os senadores quiseram
verificar se há algum elo en-
tre a servidora e o deputado
que é líder do governo Bol-
sonaro na Câmara, pois con-
forme Luis Miranda (DEM-
DF), o presidente Jair Bolso-
naro citou o nome de Barros
ao ser informado sobre as ir-
regularidades na compra da
Covaxin.

Conforme a servidora, lo-
tada atualmente no Departa-
mento de Imunização e Do-
enças Transmissíveis da Se-
cretaria de Vigilância em
Saúde, todas as nomeações
em sua carreira pública de
26 anos foram feitas por mo-
tivos técnicos. Perguntada
por Renan Calheiros se ela
poderia perder o cargo co-
missionado se tivesse parali-
sado o processo, ela disse não
ter competência para tal. 

— Primeiro, não tenho
competência para paralisar
o processo de importação;
isso é da Divisão de
Importação. Além disso, eu
posso ser exonerada em
qualquer momento, indepen-
dente de minhas ações den-
tro do ministério. Nunca so-
fri pressão em relação a
isso — avisou.  

Contrato sem fiscal 

Outro ponto que causou
estranheza a alguns senado-
res foi o fato de que Regina
só assumiu a fiscalização do
acordo com a Bharat em 22
de março, quase um mês
após ter sido assinado, em 25
de fevereiro. Seriam adquiri-
das 20 milhões de doses ao

custo final de R$ 1,6 bilhão.
Eles quiseram saber quem
era o fiscal do contrato ante-
riormente, e ela disse que
não havia ninguém. 

Quando a funcionária as-
sumiu a tarefa, o compro-
misso de entrega dos primei-
ro lote, previsto para 17 de
março, já tinha sido descum-
prido pela Precisa Medica-
mentos, intermediadora do
negócio. Pressionada pelos
senadores, ela disse que a ta-
refa dela era “emitir notifi-
cações”, o que foi feito em 30
de março.

A servidora esclareceu
também que estava de férias
quando a Madison Biotech
condicionou a entrega da va-
cina da Covaxin à liberação
de importação pela  Anvisa.
A empresa impôs tal condi-
ção no dia 11 de junho, mas
a fiscal só apontou o des-
cumprimento do contrato
quase duas semanas de-
pois.   

— Eu estava de férias e
retornei no dia 22. Assinei o
relatório em 23 ou 24 de ju-
nho. Eles colocaram a entre-
ga condicionada ao deferi-
mento da licença de impor-
tação. Ou seja, se a Anvisa
não deferisse a importação,
a empresa também não esta-
ria inadimplente. Não consi-
derei razoável. Elaborei um
relatório, apontando o des-
cumprimento total e subme-
tendo aos secretários [do Mi-
nistério da Saúde] para deci-
são, uma vez que o crono-
grama já estava totalmente
descumprido — afirmou. 

Diante das datas apresen-
tadas, os oposicionistas lem-
braram que providências só
foram tomadas — incluindo
a suspensão do contrato —
depois que denúncias vie-
ram à tona com as investiga-
ções da comissão parlamen-
tar de inquérito.  

— Sabendo da urgência e
importância da situação, a
senhora tira férias e deixa o
relatório na gaveta sem
assinar? Apesar do contrato
que a senhora é obrigada a
fiscalizar, olha o tempo que
demorou para fazer um rela-
tório... Se o combinado já
não foi cumprido em março,
aí vieram depois abril, maio,
junho... A senhora é compla-
cente — opinou Omar Aziz. 

Regina Célia discordou
de Omar Aziz e negou tam-
bém ter beneficiado a Preci-
sa Medicamentos e qualquer
outra empresa na negocia-
ção.

O presidente da comissão
aproveitou para informar
que a CPI não vai parar du-
rante o recesso parlamentar
do mês de julho. Segundo
ele, os senadores não têm o
direito de tirar férias en-
quanto milhares de brasilei-
ros continuam morrendo
por conta da covid-19. 

Com dados da Agência
Senado

Mulheres devem esperar
4 semanas após vacina para
fazer mamografia de rotina

Gustavo UrpiaSECOM

SBM, que alerta para possíveis confusões entre uma reação comum
ao imunizante e sintomas de câncer de mama

Moderna, imunizante não
usado na campanha de va-
cinação no Brasil, mas que
tem sido aplicado em mai-
or quantidade nos Estados
Unidos. Outras vacinas que
provocam uma resposta
imune forte como a do sa-
rampo e a da influenza po-
dem gerar a mesma reação.

- Se a paciente apresen-
tar uma linfonodopatia axi-
lar ou cervical logo após a
vacina, isso muito provavel-
mente é uma reação ao
imunizante - diz o presiden-
te da entidade. A recomen-
dação para que mulheres
façam mamografia antes da
vacina ou quatro semanas
após a segunda dose é uma
forma de evitar erros no di-
agnóstico. Se a paciente
não puder esperar o tempo
recomendado entre a vaci-
na e o exame, deve infor-
mar ao radiologista e ao
médico que a acompanha
que recebeu a dose do imu-
nizante.

Caso esse sinal dure
mais de quatro semanas,
deve-se procurar uma assis-
tência médica para investi-
gar. A vacina não causa
câncer, mas pode haver a
coincidência de os sinais
do câncer surgirem na
mesma época em que a pes-
soa recebeu o imunizante.
Mulheres acima de 40 anos
devem fazer o exame de
mamografia anualmente.

Por Mariana Hallal
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Volta Redonda

O Voltaço apresentou
nesta terça-feira, dia 06,
mais um reforço para a Sé-
rie C do Campeonato Brasi-
leiro. O atacante Diego Car-
doso, de 27 anos, estava no
São Caetano, onde disputou
o Campeonato Paulista des-
te ano, e chega com contra-
to até o final do ano.

Revelado pelo Santos,
onde conquistou um Cam-
peonato Paulista e disputou
seis temporadas, Diego
também já defendeu o Gua-
rani, Botafogo-SP, o Operá-
rio-PR e o São Caetano, úl-
timo clube antes de acertar
com o Esquadrão de Aço.

- Quero ajudar a equipe

Voltaço apresenta o atacante Diego
Cardoso como novo reforço para a Série C

Revelado pelo Santos, atleta disputou o Campeonato Paulista pelo São Caetano
da melhor maneira, com
gols, assistências e dando o
meu melhor dentro de cam-
po. Sou um jogador que cor-
re bastante, tem sede de ven-
cer e chega muito motivado
para ajudar o Volta Redonda
a conquistar o acesso à Série
B, que é o nosso principal
objetivo – destacou o novo
reforço tricolor.

O vice-presidente Flávio
Horta Júnior falou sobre a
chegada do Diego Cardoso
e o quanto jogador acres-
centa em qualidade e expe-
riência ao elenco tricolor.

- O Diego é um atleta
acostumado a disputar
grandes competições, como
as séries A e B, e, além de
qualificar ainda mais o

nosso sistema ofensivo, tra-
zendo mais opções para o
Neto montar a equipe, tem
muita experiência, o que é
muito importante em uma
competição tão disputada
como a Série C. Estamos
muito felizes por termos fe-
chado esta negociação,
agradecemos a confiança
do Diego, do seu staff  e es-
peramos que ele tenha mui-
to sucesso aqui no Volta
Redonda, ajudando a equi-
pe a conquistar o acesso –
afirmou.

Divulgação

Diego chega com contrato
até o final da Série C

Rio de Janeiro

O Resende vai até a Gá-
vea nesta quarta-feira, dia
7, para enfrentar o Flamen-
go pela oitava rodada do
Campeonato Carioca sub-
20. O jogo acontece às 15h e
a equipe precisa da vitória
para encostar no Flamen-
go, que lidera a disputa
pela Taça Guanabara.

O Gigante do Vale ocu-
pa, atualmente, a terceira
colocação na disputa da
Taça Guanabara e segue na

Rio de Janeiro

Na manhã desta terça-fei-
ra, dia 06, o Flamengo finali-
zou a preparação para a par-
tida contra o Atlético-MG,
que será disputada nesta
quarta-feira, dia 07, às 19h,
no Mineirão. O confronto é
válido pela décima rodada
do Campeonato Brasileiro,
onde o Rubro-Negro ocupa a
10ª colocação com 12 pontos
ganhos em sete jogos dispu-

Rio de Janeiro

Base para treinamentos
da seleção brasileira antes
da partida contra o Peru
pela semifinal da Copa
América, o CT Carlos Casti-
lho teve a oportunidade de
receber novamente alguns
jogadores que marcaram
seu nome na história do
Fluminense. Um deles foi o
zagueiro Thiago Silva, ídolo
da torcida tricolor e que
nunca escondeu o carinho
que tem pelo clube.

Após dois dias de treino
no local, Thiago Silva con-
cedeu entrevista exclusiva à
FluTV e falou sobre o rela-
cionamento que cultiva com
muitos jogadores e funcio-
nários o Fluminense. O za-
gueiro do Chelsea celebrou
a oportunidade de, no CT,
rever pessoas queridas e se
reconectar com o Tricolor.

- Sempre que eu venho
ao Rio eu procuro passar
aqui para ver os amigos, te-
nho vários deles aqui no
Fluminense. Sempre muito
feliz e contente de revê-los.
E principalmente por ver o
CT assim. Eu vim bem no
início e agora já está bem
modificado, com a estrutura
melhorando, e isso é legal
de se ver - disse o jogador,
que não escondeu a felicida-
de por treinar na casa do
Fluminense: “Dá vontade
(de ficar mais um pouqui-
nho). Mas a gente só tem
dois dias aqui com a sele-
ção, mas a gente vai ver
mais para frente o que pode
vir a acontecer”.

Thiago Silva sempre dei-
xou claro o desejo de voltar
a vestir a camisa do Flumi-
nense, clube que o revelou
para o futebol. Na entrevis-
ta, ele novamente abordou o
assunto. Embora tenha evi-
tado fazer promessas, dei-
xou no ar a possibilidade de
retornar após a disputa da
Copa do Mundo do Catar,
em 2022, sua prioridade.

- Quem sabe? A Copa
está aí. O objetivo primeiro
é disputar a Copa do Mun-
do, todo mundo sabe disso.
Mas lógico que não é impos-
sível. A gente vai com cal-
ma, para também não criar
uma expectativa no torce-

Resende visita o Flamengo
na Gávea pelo carioca sub-20

 Leonam Viana

Resende precisa da vitória para manter boa campanha e brigar pelo título da Taça Guanabara

briga pelo título. Em sete jo-
gos, foram quatro vitórias,
dois empates e uma derrota,
somando 14 pontos. Já o
Flamengo ocupa a primeira
colocação, com 18 pontos.
Entre os dois clubes está o
Fluminense, com 17 pontos.

O treinador Jefter Percy
terminou a preparação
para partida nesta terça-fei-
ra, com treino tático pela
manhã, no Estádio do Tra-
balhador, e uma atividade
no auditório da Pelé Acade-
mia na parte da tarde. O

treinador falou sobre a ex-
pectativa para a partida.

- Será uma tarefa super
difícil, mas nos preparamos
muito, estudamos muito o
adversário. A garotada está
bem concentrada. Vamos
enfrentar uma equipe que
lidera o estadual e o cam-
peonato brasileiro da cate-
goria. Mas estamos bem
preparados e vamos entrar
no jogo para buscar os três
pontos e dar continuidade
à competição - comentou o
treinador.

Fla enfrenta o  Atlético-MG
em Belo Horizonte

Alexandre Vidal

Flamengo conclui preparação para o confronto contra o Atlético-MG

tados.
O técnico Rogério Ceni

comandou um treino tático
com os jogadores rubro-ne-
gros, que contou com as par-
ticipações de Arrascaeta,
Isla e Piris da Motta. Os atle-
tas retornaram ao clube
após representar suas res-
pectivas seleções na Copa
América e foram relaciona-
dos para o jogo. Já o goleiro
Hugo foi liberado para resol-
ver questões pessoais.

Após a atividade, o elen-
co seguiu para o aeroporto e
embarcou no início da tarde
para Belo Horizonte-MG, em
busca dos três pontos para
subir na tabela de classifica-
ção do campeonato.

Flamengo e Atlético-MG
já se enfrentaram em 116
oportunidades, com vanta-
gem rubro-negra. Foram 46
vitórias dos cariocas, 32 em-
pates e 38 derrotas, com 169
gols a favor e 163 contra.

Thiago Silva visita CT do Flu
 e deixa possível volta no ar

dor e depois, por algum mo-
tivo, não acontecer. Princi-
palmente pelo carinho e res-
peito que tenho por esse
clube - destacou.

Aos 36 anos, Thiago Sil-
va acaba de sagrar-se cam-
peão da Liga dos Campeões
da Europa com o Chelsea e
segue titular absoluto da
zaga da seleção brasileira.
Para ele, chegar a esta ida-
de em ótima forma é moti-
vo de orgulho e fruto de
muito cuidado com o corpo
ao longo da carreira.

- Quem me conhece sabe
que dificilmente eu falo de
mim, mas fico orgulhoso
porque me preparei para
este momento desde o início
da carreira. E meu início
foi aqui. Desde aquela época
eu venho me preparando
para chegar nessa idade jo-
gando meu melhor futebol.
Isso me deixa orgulhoso de
tudo o que fiz e de tudo o
que abdiquei pela profissão.
Por vezes, as pessoas acham
que para o jogador é só o
dia do jogo, que você tem
que ir lá e dar conta do re-
cado. Mas só isso não serve
como preparação para o fu-
turo. Eu, graças a Deus,
nunca bebi, nunca fumei, e
acho que isso me ajudou a
estar nesse nível que estou
hoje - disse.

Por fim, Thiago Silva fez

questão de rasgar elogios ao
momento do Fluminense,
que acaba de vencer o Fla-
Flu pelo Campeonato Brasi-
leiro e está prestes a disputar
as oitavas de final da Liberta-
dores e da Copa do Brasil. O
jogador analisou o elenco tri-
color e apontou a mescla de
gerações, com jogadores mais
experientes e outros mais jo-
vens, revelados nas categori-
as de base do clube, em Xe-
rém, como a fórmula do su-
cesso no futebol.

- Eu acho que o ideal
para o futebol. Você não
pode ter uma equipe toda
jovem e nem toda com ida-
de avançada. Tem alguns
exemplos de jogadores mais
experientes e mais jovens
no Chelsea. E a gente conse-
guiu conquistar a Champi-
ons. Eu vejo o Fluminense
em um caminho muito le-
gal. Com o Fred e o Nene
comandando os meninos de
Xerém, com toda a prepara-
ção que eles têm lá, com
uma das melhores escolas
de categorias de base do
Brasil, que joga esses meni-
nos para o profissional já
como se jogassem no profis-
sional há cinco anos, com
experiência, técnica, e isso
com certeza agrega ao elen-
co. Acredito que o Roger es-
teja muito contente com o
elenco que tem - analisou.

FFC

Após treino com a seleção na casa do Tricolor, zagueiro concedeu
entrevista à FluTV
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